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BELA VISTA DO TOLDO

ECONOMIA

Moradores fazem carreata contra 
suposto ato de corrupção

CN faz balanço do agronegócio 
regional em 2020

RECUPERADOS DA COVID-19 CONTAM 
SUAS EXPERIÊNCIAS

“ESTAMOS AÍ E VAMOS TRABALHAR 
EM PROL DA NOSSA REGIÃO”, DIZ PIKE

CORONAVÍRUS

ENTREVISTA COM O DEPUTADO

CN conversou com leitores que contraíram o coronavírus, para saber sobre os sintomas sentidos e os impactos causados no cotidiano

Deputado estadual falou sobre sua atuação no período em que está na Alesc, seus projetos para 
a região e a importância da representatividade política
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ARTIGOCHARGE

C
hegar ao fim de 
2020, esse que foi 
o mais difícil dos 
últimos anos, com 

os resultados que estamos 
testemunhando evidencia a 
força do comércio catarinense, 
formado principalmente por 
micro e pequenas empresas. 
Não temos clima de festa, 
pois os desafios ainda são 
grandes, mas temos, sim, 
conquistas que merecem ser 
celebradas. 
O ano de 2020 exigiu e 
ainda está exigindo muito 
de todos, paciência, empatia 
e responsabilidade. Dos 
empresários, exigiu também 
muita criatividade para que 
portas não fechassem de vez 
e funcionários não fossem 
demitidos. Aos poucos, mês 
a mês, conseguimos avançar 
e os sinais otimistas foram 
aparecendo. Logo no início da 
pandemia, a FCDL/SC lançou 
campanhas como   Comércio 
Consciente  , disseminando a 
importância das práticas que 
podem preservar a saúde 
dos envolvidos, e  A gente 

se reinventa  , com foco em 
estimular o comércio local. 
Ações compartilhadas com 
209 Câmaras de Dirigentes 
Lojistas e 44 mil associados.
Foram registrados impactos 
significativos nas vendas 
de  datas  importantes 
como dia das mães, dia dos 
namorados e dia dos pais. 
Mas embora com queda 
nas vendas na comparação 
com o ano anterior, quando 
estávamos sem pandemia, 
os indicadores não foram tão 
negativos como previstos. 
No dia das crianças, tivemos 
um resultado muito positivo, 
com aumento de 2,90% nas 
vendas. E na Black Friday, 
tivemos como destaque as 
vendas on-line, impulsionadas 
pela nossa vitrine virtual 
QCompras (www.qcompras.
com.br). A FCDL/SC também 
apoia os lojistas no processo 
de certificação digital, que 
facilita procedimentos como 
a emissão de notas fiscais 
eletrônicas e insere as 
empresas cada vez mais no 
mundo virtual.

Agora, chegamos ao fim do 
ano, com a projeção de 5% 
de aumento nas vendas para 
o Natal 2020 pela maioria 
dos lojistas catarinenses, 
na comparação com 2019. O 
tíquete médio previsto é de 
R$ 198,00. Terminamos o 
ano com uma campanha de 
Natal que traz como tema a 
valorização da solidariedade, 
com o slogan    Se representa 
o amor representa o Natal    . 
As peças trazem ainda uma 
mensagem de incentivo ao 
comércio local. Um discreto 
otimismo toma conta dos 
varejistas, que encontrarão 
uma nova forma de se 
relacionar com o cliente, 
a g i l i z a n d o  a  e n t re g a , 
caprichando no atendimento 
e valorizando tanto a forma 
física quanto a on-line 
para facilitar o acesso aos 
produtos. E que venha 2021.

Por Ivan Roberto Tauffer, 
presidente da Federação 
das Câmaras de Dirigentes 
Lojistas de Santa Catarina 
(FCDL/SC)
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A IMPORTÂNCIA DA REPRESENTATIVIDADE
N e s t a  s e m a n a ,  o  C o r re i o 
do Norte conversou com o 
vice-prefeito de Canoinhas, Re-
nato Pike, que está ocupando 
temporariamente uma cadeira 
na Assembleia Legislativa de 
Santa Catarina (Alesc), no lugar 
do titular Maurício Eskudlark 
que pediu licença por motivos 
particulares. O período em que 
Pike permanece na Alesc, até o 
dia 31 de dezembro, representa 
a única oportunidade até en-
tão, que o Planalto Norte está 
tendo de ter um representante 
como deputado na bancada que 
foi eleita no ano de 2018.
Nas duas últimas décadas, o 
município de Canoinhas e a 

região, tiveram um importante 
representante na Alesc. Antô-
nio Aguiar ocupou uma cadeira 
entre os anos de 1999 e 2018 o 
que representam cinco legis-
laturas. Ao longo de suas duas 
décadas como deputado estadual, 
Aguiar foi o representante da 
região de Canoinhas, levando 
os anseios da comunidade até 
o governo estadual. 
Entretanto, nas eleições de 
2018, o ex-parlamentar optou 
por não disputar as eleições, 
sendo assim, Canoinhas teve 
outros candidatos tanto a 
deputado estadual quanto a 
deputado federal, e não conse-
guiu eleger nenhum de forma 

efetiva. O que que chegou mais 
perto de ser eleito, foi o próprio 
Renato Pike, que ficou como se-
gundo suplente de seu partido, 
o Partido Liberal (PL).
Após ter passado duas dé-
cadas com representante na 
Alesc, não há dúvidas que a 
região de Canoinhas tem ple-
nas condições de eleger ao 
menos um deputado estadual 
de forma efetiva, ou até mesmo 
mais de um. A torcida agora, é 
de que sejam formados pro-
jetos eficientes para que em 
2018, a região não fique nova-
mente refém da ausência de um 
parlamentar.
Em síntese, o Planalto Norte é 

uma região importante para o 
Estado de Santa Catarina, tanto 
no aspecto histórico-cultural, 
quanto no aspecto de logística, 
comportando grandes em-
presas e com possibilidades 
de comportar ainda mais em-
preendimentos. Também, a 
região tem seus anseios, como 
por exemplo a novela da re-
cuperação da SC-477. Pouco 
menos de dois anos separam 
o hoje das próximas eleições, 
dessa forma, com pensamento 
regionalizado, é importante 
que o planalto Norte trabalhe 
para sim, ter o seu represen-
tante na Alesc de forma efetiva 
a partir de 2023.

A FORÇA DO COMÉRCIO NO ANO 
MAIS DIFÍCIL
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BASTIDORES
SANTA CATARINA

CLIMA TENSO NA POLÍTICA DE BELA 
VISTA DO TOLDO

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DO 
AUTISTA

DECORAÇÃO NATALINA

ZENICI DREHER

SECRETÁRIA DA DEPUTADA 
PAULINHA VISITA A CÂMARA

REQUERIMENTO À PIKE

Opositores de Adelmo Alberti organizaram uma carreata em protesto à supostos atos de corrupção 
do prefeito reeleito

Na tarde de terça-feira, 15, foi realizada no 
município de Bela Vista do Toldo uma car-
reata contra atos de corrupção. Organizada 
por opositores do prefeito reeleito Adelmo 
Alberti (PSL), a iniciativa que reuniu mais de 
cem carros pediu justiça e democracia. 
A iniciativa, que movimentou a semana be-
lavistense, aconteceu após o atual vice-pre-
feito Carlinhos Schiessl (PDT), derrotado 
nas eleições de novembro, ter entrado com 
uma ação na Justiça Eleitoral, em desfavor 

de Alberti. Segundo a denúncia, o prefeito 
reeleito teria utilizado meios ilícitos para 
conquistar votos, como a distribuição de 
materiais e serviços da prefeitura. 
A carreata repercutiu em todo o Planalto 
Norte. O CN vai acompanhar os próximos 
capítulos da situação da política municipal 
de Bela Vista do Toldo.
Até o fechamento da edição, Adelmo Alber-
ti, que esteve em Brasília durante a semana, 
não havia se manifestado de forma ofi cial.

Os vereadores de Canoinhas aprovaram na 
sessão de segunda-feira, 14, o Projeto de 
Lei que declara de utilidade pública a As-
sociação de Pais e Amigos do Autista de 
Canoinhas (AMA). O projeto é de autoria 
do presidente da casa, vereador Paulinho 

Basilio (MDB), e com o título de Utilidade 
Pública, a entidade é reconhecida pelos 
seus serviços prestados à sociedade, além 
disso, permite fi rmar convênios com o 
Poder Público. Na foto, o autor do Projeto 
de Lei com representantes da associação.

A Câmara de Canoinhas aprovou o Projeto de Lei que autori-
za a Prefeitura a conceder isenção do IPTU para o exercício de 
2021, como premiação no concurso de Decoração Natalina 
deste ano. 

Comenta-se nos bastidores 
da política canoinhense, que 
a vereadora Zenici Dreher 
(PL) assumirá a Secretaria 
de Assistência Social da 
próxima gestão de Passos. 
Enquanto 2021 não chega, 
ela tem sido bastante ati-
va na Câmara Canoinhense. 
Nesta semana, apresentou 
um requerimento solicitan-
do adequações necessárias 

para a instalação de uma 
Central de Abastecimen-
to Farmacêutico (CAF) 
em Canoinhas. Conforme 
a vereadora, atualmente 
o município conta diver-
sos serviços essenciais de 
saúde que utilizam medica-
mentos rotineiramente, o 
que justifi caria a criação de 
uma central.

Na sessão de terça-feira, 
15, a Secretária Parlamen-
tar da deputada Estadual 
Paulinha, Daiane de Souza 
Gomes, utilizou a Tribuna da 
Câmara de Canoinhas para 
trazer informações sobre as 
atividades da parlamentar, 
e para colocar o Gabinete a 
disposição dos vereadores 
atuais e dos vereadores que 
assumem a partir de janeiro.
“Canoinhas recebeu R$350 
mil para a secretaria de agri-
cultura, esse recurso já foi re-
passado aos cofres públi-
cos. Para o Planalto Norte 
como um todo, a deputada 
já enviou R$1,8 milhão”, co-
mentou Daiane. A secretária 
também ressaltou que 
mesmo com o recesso de 

fi nal de ano da Assembleia 
Legislativa de Santa Ca-
tarina (Alesc) iniciando no 
dia 18 de dezembro, o gabi-
nete da Deputada Paulinha 
continuará aberto, mas 
na cidade de Bombinhas.
O presidente da casa, ver-
eador Paulinho Basilio 
(MDB), agradeceu a pre-
sença da secretária par-
lamentar, bem como res-
saltou que sempre foi muito 
bem recebido pela equipe, e 
pela própria deputada Pau-
linha. “Agradeço em seu 
nome à deputada, e leve o 
nosso abraço a agradeci-
mento a ela, e certamente 
continuaremos essa parce-
ria”, comentou Basilio.

Conforme descrito na reportagem cen-
tral desta edição do CN, até o final do 
ano o vice-prefeito Renato Pike está 
como deputado estadual na Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina. Por isso, 
os vereadores de Canoinhas nesta semana 

um requerimento direcionado a ele, so-
licitando que o parlamentar atue junto 
a secretaria de estado da Saúde, para 
ver a possibilidade da instalação de uma 
Agência Transfusional no município de 
Canoinhas.

Saiba mais sobre o 
concurso acessando 

o QR Code.

Paulinho Basílio com representantes da AMA
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

HSCC

RUA GETÚLIO VARGAS

CALÇAMENTO DA GIL COSTA

ROTATÓRIA DO PERIGO

Uma internauta utilizou as redes sociais para agradecer ao atendimento 
recebido pelo HSCC. “Gostaria de usar este espaço para agradecer o 
excelente atendimento que recebi no Hospital Santa Cruz de Canoinhas. 
Obrigada aos profi ssionais por serem tão carinhosos e atenciosos.  A 
saúde é feita disso. De empatia, de paciência, de respeito, de carinho. 
Obrigada e parabéns por serem assim! ”

Uma internauta publicou no Facebook 
reclamações sobre o estado em que se 
encontra uma rua na área central de 
Canoinhas. “É triste andar pelas ruas da 
cidade e ver tanto lixo. Essas fotos são 
na rua Getúlio Vargas. Essas garrafas 
estão aí a pelo menos 15 dias, o lixo fi ca 
amontoado também, e a falta do asfalto 
no acostamento há muito tempo, pelo 
menos três anos, e já foi solicitado várias 
vezes para arrumar. Esperamos que pelo 
menos o lixo seja retirado até o Natal. ”

Um internauta utilizou as redes sociais 
para reclamar da situação em que se 
encontra o calçamento da rua Gil Cos-
ta no centro de Canoinhas. Segundo a 
publicação, inclusive carros estão sen-
do danificados por conta da situação. 
“Já é o terceiro carro que estraga e fi ca 
amassado nessa rua devido ao calça-
mento mal feito. Os carros passam e as 
pedras levantam e batem em baixo ou 
na lateral. Essa rua fi ca em frente à sede 
do Hospital Santa Cruz, na rua Gil Costa, 
no centro. Nessa rua tem clínica médica, 
ofi cinas e é próximo ao Colégio Sagrado. ”

A rotatória em frente à sede do Jornal Correio do Norte, vem sendo 
palco de diversos acidentes. Muitas colisões envolvem os veículos, e na 
semana passada, um caminhão chegou a tombar. A vizinhança solicita 
a instalação de redutores de velocidade para diminuir a possibilidade 
de acidentes. 

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

Descaso
O descaso com a rodovia vem 
de anos e passa de gestão em 
gestão, que se fazem de cegas, 
surdas e mudas a respeito do 
assunto. Esse trecho da SC 477 
é, sem sombra de dúvidas, um 
dos piores entre as rodovias de 
Santa Catarina. 

Tapa Buracos
Há quem diga que tapar os bu-
racos é como tapar sol com a 
peneira. Creio que não discor-
damos. Mas a ação era real-
mente necessária. Em outubro, 
quando dirigi pela rodovia até a 
cidade de Papanduva onde fui 
visitar amigos, uma equipe de 
manutenção trabalhava sobre 
a rodovia. Estava ela tapando 
buracos ou limpando os (inexis-
tentes) canteiros?

Não!
Por mais absurdo que possa 
parecer, a equipe trabalhava 
na pintura da sinalização ver-
tical da rodovia, um trabalho 
que simplesmente ignorava os 
buracos. O próprio caminhão 
que realizava o serviço tinha 
dificuldades para executá-lo. 
Fica claro que a ordem dada 
para esse tipo de manutenção, 
partiu sem o mínimo critério da 
gravidade das condições da ro-
dovia.

Sim!
Ter um deputado estadual com 
acesso aos gabinetes acelera as 
melhorias. E é importante que 
se destaque esse tipo de ação. 
A própria foto que ilustra a colu-
na foi postada nas redes sociais 
do deputado ao comemorar o 
atendimento do seu pedido. Se o 
serviço vai ser constante ou se a 
revitalização vai sair do papel; é 
difícil prever. Porém, já vivemos 
esse drama há alguns anos: sem 
um representante atuante na As-
sembleia Legislativa, o NÃO tem 
sido a resposta corriqueira.

Bombinhas
Mudando de assunto, na ses-
são de terça-feira, 15, da Câmara 
de Vereadores de Canoinhas, 
a Secretária Parlamentar da 
deputada Estadual Paulinha, 
Daiane de Souza Gomes, utilizou 
a Tribuna para avisar que o gabi-
nete da parlamentar continuará 
atendendo durante o recesso 
parlamentear, porém na cidade 
de Bombinhas. 

Recursos
A assessora da deputada tam-
bém afi rmou que Canoinhas re-
cebeu R$ 350 mil para a secre-
taria de agricultura e que para o 
Planalto Norte já foram enviados 
R$1,8 milhão em emendas.

Foi rápido. Assumindo o compromisso de trabalhar por melhorias na SC 477 
(trecho entre Canoinhas e a BR 116 em Papanduva), a investida de Renato Pike, 

deputado estadual PL, já demonstra resultado. A rodovia recebeu um tapa bu-
racos nessa semana. Claro que a medida não é nem de longe a ideal, porém, já 

demonstra como um representante em Florianópolis faz com que o Governo olhe 
para a região. A ação ocorreu após um encontro do deputado com o Secretário de 

Infraestrutura do Estado, Thiago Vieira.
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E
ntre as pastagens 
perenes de verão 
bem adaptadas 
à nossa região, 

podemos citar a estrela-a-
fricana. No entanto, esse 
“destaque” divide-se entre 
aqueles que amam e os 
que odeiam essa espécie.
Pertencente ao gênero Cy-
nodon, a estrela-africana 
é uma “prima rústica” da 
tifton e da jiggs. Ao contrá-
rio dessas duas espécies, 
a estrela-africana não é 
tão exigente em adubação. 
Isso, no entanto, não signi-
fi ca que ela não responda à 
adubação. Muito pelo con-
trário.
E, de certa forma, é essa 
confusão que os produto-
res fazem em achar que 
ela não precisa de solo cor-
rigido e adubado, que faz 
com que a estrela-africana 
acabe virando uma espécie 
de praga, principalmente, 
se ela conseguir se esten-
der para solos mais férteis, 
como os de lavoura. Por 
isso, acabou ganhando a 
alcunha de “encrenca de 

vizinho”, pois se espalhava 
dos potreiros do gado para 
as lavouras, transforman-
do-se em invasora de difícil 
controle.
Mas, esse é um exemplo 
típico para pararmos um 
pouco e refl etirmos sobre 
os erros dos produtores 
em relação ao manejo de 
pastagens perenes. A es-
trela-africana tem uma 
característica muito mar-
cante que é a grande pro-
dução de estolões ou ra-
mas. Só quem já andou em 
um piquete de estrela para 
saber quão grande é essa 
produção! É praticamente 
impossível andar sem se 
enroscar em um estolão e 
cair. Mas, ela só tem esse 
comportamento de pro-
duzir tantos estolões em 
áreas mal adubadas e sem 
manejo adequado do pas-
tejo.
Se as áreas de estrela-a-
fricana forem adubadas 
como as áreas de tifton, 
e for realizado o pastejo 
rotacionado, com o gado 
fi cando um ou dois dias 

em cada piquete, o cresci-
mento dos estolões é con-
trolado. O gado deve entrar 
para pastejar uma área de 
estrela-africana, quando a 
pastagem estiver com 20 
cm de altura. Com essa al-
tura a qualidade dela é mui-
to alta e o gado come tudo 
que precisa, rebaixando a 
pastagem para 10 ou 12 cm.
Se o produtor deixa a 
estrela crescer mais de 
30-40 cm, nenhum gado 
consegue comer, especial-
mente, gado de leite. O que 
acontece é que o pasto que 
sobra continua crescendo, 
formando mais estolões e 
fi cando ainda mais fi broso. 
Um círculo vicioso de como 
desperdiçar pasto. 
Em áreas bem manejadas, 
a estrela-africana é uma 
opção importante, por ser 
mais resistente à pisoteio, 
à estiagem e recentemen-
te, temos avaliado que ela 
apresenta também uma re-
sistência moderada à som-
breamento, em sistemas 
silvipastoris.
Como a chave do sucesso 
na pecuária, em especial na 
pecuária leiteira é a diver-
sidade de pastagens, sem 
dúvida alguns piquetes 
com estrela africana po-
dem ser uma excelente es-
tratégia de alimento para o 
gado, sem precisar deixar o 
vizinho incomodado!

Dra. Ana Lúcia Hanisch
Pesquisadora – Epagri/EE-
CAN

A
Secretaria de Es-
tado da Agricul-
tura e da Pesca 
de Santa Catari-

na e a Federação das Co-
operativas Agropecuárias 
(Fecoagro) lançaram neste 
mês o Sistema Troca-Tro-
ca Emergencial relativo à 
distribuição de sementes 
de milho aos agricultores 
da região oeste atingidos 
pela estiagem. Serão bene-
fi ciários os produtores que 
participaram do progra-
ma Troca-Troca durante o 
ano, cujas lavouras estão 
localizadas em municípios 
declarados em situação de 
emergência ou calamidade 
pública.
Na avaliação do presidente 
da Federação da Agricul-
tura e Pecuária do Estado 
de Santa Catarina (Faesc), 
José Zeferino Pedrozo, o 
programa permitirá a re-
cuperação de parte das 
lavouras prejudicadas pela 
estiagem. “É uma contri-
buição importante neste 
momento em que os pro-
dutores já conseguem 
dimensionar as perdas e 
projetar o replantio com 
o retorno das chuvas no 
Estado. A região oeste foi 
a mais atingida dentro da 
perda total estimada em 
-29% para milho silagem 
em Santa Catarina e 19% 
para milho grão, conforme 
dados da Epagri”, ressalta 
o presidente.
O programa fornece se-
mentes sem custos para o 
agricultor que já esteja ins-
crito no projeto. Inicialmen-
te, são 12 mil sacas totais, 
que correspondem a 10 mil 

hectares, com limite de até 
três sacas por produtor, 
de acordo com perdas nas 
localidades confi rmadas 
pela Epagri.  Terão direito 
a receber as sementes os 
agricultores enquadrados 
nos grupos de tecnologia 
1 (até R$ 150 por saca), 2 
(R$ 297,50 por saca) e 3 
(R$ 482,50). Cada agricul-
tor terá direito ao mesmo 
tipo de semente que reti-
rou no programa, plantou 
na propriedade e que teve 
a colheita prejudicada pela 
estiagem.
A retirada das sacas deve 
ser feita até 20 de dezem-
bro, nas cooperativas agro-
pecuárias credenciadas 
pelo programa Troca-Troca 
2020 nas áreas de atuação 
dos municípios atingidos 
pela estiagem prolongada.  
Ao fornecer as sementes, 
as cooperativas deverão 
emitir nota fi scal de venda 
e fazer prestação de contas 
de acordo com as mesmas 
regras do programa regu-
lar. Elas serão ressarcidas 
pelo Governo do Estado, 
via Fecoagro.

SAFRA DE MILHO

Santa Catarina tem 330 
mil hectares de área plan-
tada de milho comercial e 
deve colher neste ano 1,8 
milhão de toneladas das 
2,8 previstas para a safra. 
Já a área plantada de milho 
para silagem no Estado é 
de 220 mil hectares e a co-
lheita pode alcançar até 40 
toneladas por hectare com 
o replantio, conforme esti-
mativa da Faesc.

PASTAGEM DE ESTRELA-AFRICANA: 
“ENCRENCA DE VIZINHO” OU ALIMENTO 

PARA O GADO?

AGRICULTORES PODEM ACESSAR 
PROGRAMA DE EMERGÊNCIA PARA 

REPLANTIO DE MILHO EM SC

CAMPO &
LAVOURA

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 18/12

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 

de nublado, com chuva a 
qualquer hora.

SÁBADO - 19/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. Pan-
cadas de chuva à tarde 

e à noite.

DOMINGO- 20/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

SEGUNDA - 21/12

Sol com muitas 
nuvens durante 

o dia. Períodos de 
nublado, com chuva 

a qualquer hora.

TERÇA 22/12

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUARTA - 23/12

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 24/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

chuva 90%
20 mm

▲21º

▼14º

chuva 90%
05 mm

▲27º

▼13º

chuva 90%
15 mm

▲23º

▼14º

▲29º

▼15º

chuva 80%
20 mm

▲23º

▼15º

chuva 0%
00 mm

▲29º

▼17º

chuva 0%
00mm

▲29º

▼16º

chuva 00%
00 mm
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L ASCOM/FAESC
Santa Catarina
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COMO FOI O ANO DE 2020 PARA O SETOR DO 
AGRONEGÓCIO?

2020 foi um ano totalmente 
atípico, tanto na econo-
mia, quanto no próprio 
cotidiano das pessoas, que 
tiveram que adaptar diver-
sas atividades do dia a dia. 
Na semana passada, o CN 
apresentou uma entrevista 
com o presidente do Sindi-
lojas de Canoinhas, que fez 
um balanço de 2020 e pro-
jetou as perspectivas para 
o setor do comércio local.
O setor de eventos, tam-
bém já foi abordado em 
matéria do CN, explicitan-
do algumas dificuldades 
encontradas devido à im-
possibilidade de realização 
de atividades que gerem 
aglomeração de pessoas. 
Nesta semana, a reportagem 
aborda o setor do agro-
negócio, que é a principal 
força econômica da região 
de Canoinhas, para saber 
como foi o ano que está 
acabando e destacar como 
o setor resistiu às adversi-
dades. 

IMPACTOS DE 2020

Além da pandemia do novo 
coronavírus, o ano foi mar-
cado na região pela estia-
gem e fenômenos naturais, 
mas segundo o engenheiro 
agrônomo e produtor rural 
José Roberto Pautz Junior o 
agronegócio sofreu menos 
do que outros setores da 
economia. “Apesar de um 
ano totalmente adverso e 
complicado o agronegócio 
mostrou para todos a sua 
grandiosidade nesse 2020, 
foi um ano de muitas incer-
tezas e o agro de um modo 
geral conseguiu passar por 
elas sofrendo muito menos 
do que os outros setores da 
economia. ”, destaca. 
O engenheiro  agrôno-
mo, recordou os eventos 
climáticos sofridos pela 
região, ao longo de 2020. 
“A safra 2019/2020 sofreu 
com uma forte estiagem 
que afetou muito na pro-
dução agrícola, principal-
mente de grãos. Porém, 
apesar disso, o preço das 
commodities subiu acom-
panhando a alta do dólar o que 
ajudou no balanço positivo 
do produtor. Vimos tam-

bém a passagem de um 
ciclone bomba que afetou 
a agropecuária no planal-
to norte, principalmente 
em Irineópolis onde agiu 
com mais força. O ciclone 
destruiu estruturas como 
estufas e granjas o que cau-
sou novamente prejuízo 
aos produtores. Após isso 
ainda ocorreu granizo em 
áreas isoladas que também 
causou danos a produtores 
de tabaco e olericolas. O 
plantio de grãos também 
esteve ameaçado pela falta 
de chuvas e muitos produ-
tores o atrasaram, mas a 
chuva veio e deu esperança 
de que tenhamos uma boa 
safra 2020/2021”, recordou. 
Em síntese das adversi-
dades sofridas pelo setor 
ao longo do ano, Junior 
lembra que todos os anos 
esses eventos acontecem, 
e afirma que a profissão 
exige fé. “Todo ano o pro-
dutor sofre com várias ad-
versidades, por isso sempre 
dizemos que agricultura 
é uma atividade de fé. A 

gente faz a nossa parte da 
melhor maneira possível, 
porém não depende cem 
por cento da gente, e por 
isso temos que ter fé que 
os demais fatores nos aju-
dem”, completa.

COVID-19

Diferente do que aconteceu 
na maioria dos setores da 
economia, segundo Junior, 
a pandemia não causou 
grandes transtornos no 
cotidiano dos produtores 
rurais. “O coronavírus não 
teve um impacto muito 
grande na rotina do agri-
cultor, pois os produtores 
já estão acostumados a 
trabalhar e fazer a parte 
que lhes cabem da melhor 
maneira possível. As situ-
ações adversas sempre po-
dem ocorrer e o agricultor 
já sabe disso”, explica.
Segundo ele, a atividade 
mais comprometida foram 
as visitas dos extencioni-
stas até as propriedades, 
especialmente no começo 

da pandemia. “A parte de 
assistência ao produtor foi 
afetada no início quando 
não se sabia que tipos de 
cuidados deviam ser toma-
dos para que houvesse o 
contato, porem com o uso 
de máscaras e álcool em 
gel, os extensionistas vol-
taram ao campo para auxiliar 
os produtores”, conta. 
Em nível geral, pode se 
dizer que o agronegócio 
não sofreu grandes im-
pactos neste ano, inclu-
sive, os saldos podem ser 
considerados positivos. 
“Em um cenário global, o 
agronegócio se encontra 
muito bem, com preços 
muito bons em grande 
parte das culturas, desde 
as commodities como soja, 
milho, boi gordo, etc; até 
outros produtos agrícolas 
como batata, feijão, taba-
co”, afirma Junior.

PLANALTO NORTE

Uma das grandes forças 
do agronegócio na região 

de Canoinhas, é a fumicul-
tura, que emprega muitas 
famílias nas localidades de 
todo o planalto norte. Para 
o engenheiro que conver-
sou com o CN, esse foi dos 
setores que mais enfren-
tou dificuldades no agro-
negócio ao longo do ano. 
“Acredito que em nossa 
região o tabaco tenha sofri-
do mais, não por conta da 
produção, e sim pelo preço 
praticado que estava mui-
to baixo. Esse preço baixo 
causou uma diminuição 
na área de tabaco para 
a safra de 2020/2021 e o 
preço já apresenta alta e a 
expectativa é que continue 
assim até o final da safra”, 
afirma. Por outro lado, 
outros setores foram bem: 
“Os grãos e a bovinocultura 
(corte e leite) acredito que 
se destacaram esse ano, os 
preços estão em alta e a 
produção ao que tudo in-
dica será muito boa. Agora 
só nos resta fazer um bom 
trabalho e ter fé”, conclui 
Junior.

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

Engenheiro agrônomo conversou com o CN para detalhar como a pandemia do novo coronavírus, a estiagem e os eventos 
climáticos que atingiram a região impactaram no cotidiano dos agricultores

Produção de tabaco foi uma das que mais sofreu em 2020 
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Na foto com a diretora da Apae, Lirian Margareth Batschauer 
Oliveira, professores e alunos, os funcionários da Cresol, 

Elaine Haubricht Moissa, Alessandra Locatelli, Juliane Ferrei-
ra de Souza e Luiz Felipe Stein (Papai Noel)

CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

ELEITOS EM 2020 RECEBEM DIPLOMA 
VIA ON LINE

NOVA DIRETORIA DA ACI DEFENDE LIBERDADE 
DE  IMPRENSA 

ABRAJET NACIONAL DEFENDE A LIBERAÇÃO 
DOS EVENTOS

CRESOL ENTREGA PRESENTES 
AOS ALUNOS DA  APAE 

MILENAR FM  ENTREVISTA 
VEREADORES 

O prefeito e a vice-prefeita, La-
demir Arcari (PSDB) e Circe 
Neppel Sfair (PSD), os nove 
vereadores, e os três primeiros 
suplentes de cada partido, eleitos 
no pleito do dia 15 de novembro, 
recebem hoje, sexta-feira, 18, sim-
bólicamente, os seus diplomas 
via on line. - A Juiza Eleitoral da 
Comarca de Porto União, Andréia 
Regina, confirmou à coluna nesta 
terça-feira, 15, que não haverá 
solenidade de entrega dos di-
plomas aos eleitos, por conta do 
avanço dos casos de Covid-19 nos 
três municípios de abrangência 
da comarca: Porto União, Matos 

Costa e Irineópolis.  
- Os diplomas assinados serão 
disponibilizados no site do TRE-
SC, quando  que os eleitos e os 
suplentes serão considerados 
diplomados. A cerimônia com-
pete aos órgãos colegiados da 
Justiça Eleitoral, TSE, TRE ou 
Junta Eleitoral.

CERIMÔNIA DE POSSE SERÁ 
PRESENCIAL COM RESTRIÇÕES 

Os vereadores eleitos e reeleitos, 
assumirão o mandato no dia 1º de 
janeiro de 2021. Como de praxe 
no legislativo de Irineópolis, a 

eleição da Mesa Diretora do biê-
nio 2021-2022 ocorre também 
no dia 1º. de janeiro, logo após a 
cerimônia de posse, presencial, 
marcada para às 17 horas, no Au-
ditório do Centro de Multiuso. O 
atual presidente da câmara, Fer-
nando Turra, disse que, devido ao 
Covid-19, para evitar aglomeração, 
será restrita a presença do públi-
co em geral, sendo permitida a 
participação de apenas um dois 
membros da família de cada um 
dos diplomados. Por medida de 
segurança sanitária, também fica 
proibida a presença de crianças 
na solenidade.

A jornalista Déborah Almada 
foi eleita para comandar a Asso-

Na tarde desta segunda-feira, 
14, funcionários da agência da 
Cresol de Irineópolis, entregaram 
65 kits aos alunos da Apae local, 
contendo panetone e caixas de 
bombons. A ação de Natal contou 
a contribuição dos associados 
para a aquisição dos presentes. 
A tarde de muita alegria, contou 

com a parceria da Sicredi local, 
que também participou doando 
presentes aos alunos da enti-
dade.  Devido à Pandemia, por 
medida de segurança, e para 
evitar aglomeração, os presentes 
são entregues aos poucos, com 
a presença de alguns alunos 
por vez. 

O  Jornal Opinião e Notícia, que 
vai ao ar de segunda a sexta-feira, 
das 11h30  às 12 horas, iniciou 
nesta terça-feira, uma série de 
entrevistas com os vereadores 
eleitos e os reeleitos.  A primeira 
entrevista foi com a vereadora 
reeleita do MDB, Dircélia de Fáti-
ma Senff Nicoluzzi (foto), que fez 
uma breve retrospectiva de suas 
conquistas, entre elas a confiança 
e a credibilidade dos eleitores 
em seu trabalho, em especial 
das suas principais bandeiras 
em prol da educação, da cultura 

e do bem estar da população 
da localidade de São Pascoal, 
sua base eleitoral.  Na agenda 
do programa, nesta semana,  as 
entrevistas com as vereadoras, 
Cleusa Clarice de Lima, do PSD, 
e Eleni Baum (Eleni do Sindicato), 
reeleita pelo PSDB.  E a partir 
da próxima segunda-feira, 21 e 
até o dia 30, os  vereadores con-
vidados,  são, Cristiane Krüger 
(PP),  Jose Julio Nogara (PSDB), 
Laudair Moreira (PSDB), Marcelo 
Francisco Baze (PSDB), Osmar 
Martins Barbosa (MDB).

ciação Catarinense de Imprensa 
(ACI), no triênio 2020-2023. Ela 
sucede Ademir Arnon, que se 
despede da função que ocupou 
durante seis mandatos con-
secutivos para assumir a 
presidência do Conselho Superior 
da entidade. Os jornalistas Mar-
cos Bedin, Lucia Helena Vieira, 
Denise Christians, Rafael Mar-
tini, Fabrício Rodrigues e Paulo 
Roberto Festinha completam a 
Diretoria Executiva.
 -Déborah tem passagem por 
diversos veículos de comunicação 
de Santa Catarina e atualmente é 
sócia de uma agência de comuni-
cação com sede em Florianópolis. 
No final do processo eleitoral, já 
oficialmente presidente, a jor-
nalista anunciou a criação de uma 

diretoria exclusiva para cuidar de 
casos envolvendo liberdade de 
imprensa.
 - “O jornalismo - e os jornalistas 
- vêm sofrendo ataques de todos 
os lados e a violência desses 
ataques vêm aumentando de 
forma assustadora. A ACI deve 
aumentar a vigilância e defender 
os profissionais, que via de regra 
são a parte mais vulnerável nesse 
tipo de situação. O jornalismo 
é pilar da democracia”, disse. 
A pasta será comandada pela 
jornalista Dagmara Spautz, do 
grupo NSC. Déborah tem como 
1º. Vice-presidente, o jornalista de 
Chapecó, Marcos Bedin e 2º. Vice, 
a jornalista Lúcia Helena Vieira, 
chefe da Imprensa da Assembléia 
Legislativa. 

O presidente da Comissão de 
Turismo e Meio Ambiente da 
Assembléia Legislativa, depu-
tado Ivan Naatz, na tarde desta 
segunda-feira,  14, coordenou 
audiência pública, com o objetivo 
de discutir e definir os protoco-
los de saúde para a retomada 
segura do  turismo e do setor de 
eventos em Santa Catarina em 
tempos de pandemia. – Durante 
os debates, o jornalista, Evandro 
Novak, presidente da Associação 
Brasileira de Jornalistas de Turis-
mo (ABRAJET), argumentou que 
o turismo não se faz apenas com 

a liberação dos hotéis e que são 
necessários atrativos, por isso 
defende o retorno das atividades 
de eventos e feiras no Estado, 
além da reabertura dos parques 
termais e aquáticos.
- Novak lembrou ainda que é pre-
ciso dar liberdade para atividade 
dos bares e restaurantes, para 
que não ocorra de um turista ir 
para um hotel e ter que fazer 
compras em mercado para se 
alimentar. “Muitos hotéis não 
têm restaurante e bares. Tem 
que se pensar em toda cadeia 
produtiva do turismo.”
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ÚD
E AS EXPERIÊNCIAS DE UMA PANDEMIA

NOVEMBRO ROXO: MÊS DEDICADO À PREVENÇÃO DA 
PREMATURIDADE

A o longo do ano 
de 2020, o mun-
do sofreu com a 
pandemia do 

novo coronavírus. Desde 
março, o Planalto Norte 
de Santa Catarina vem 
sofrendo os impactos da 
pandemia, tanto no âm-
bito logístico e econômi-
co, quanto no âmbito da 
saúde. 
Hospitais lotados, famílias 
que já perderam seus entes 
queridos e pessoas sentin-
do na pele os efeitos de um 
vírus de rápido contágio, 
que faz sentir no corpo 
seus efeitos, são exemplos 
de que a pandemia é muito 
mais do que números, mas 
sim, histórias de pessoas. 
Entretanto, muitas vezes 
a mídia e os órgãos pú-
blicos se limitam a passar 
números, que mesmo que 
alarmantes, podem pas-
sar desapercebidos pelo 
grande público. Buscando 
humanizar, e fazer com 
que as pessoas entendam 
qual é o sentimento, os 
sintomas e os transtor-
nos casados pela covid-19, 
o CN, pera esta edição, 
conversou com leitores 
que contraíram o vírus e 
superaram. 

DEPOIMENTOS

O leitor do CN, João Vitor 
Sabbagh, que contraiu o 
vírus e já está recupera-
do, aceitou o convite da 
reportagem para contar 
como foi sua experiência 
e quais os primeiros sinto-

Canoinhas já teve mais de 1400 casos confirmados de covid-19

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

Leitores do CN, que contraíram, e superaram a covid-19, contam suas experiências quanto aos sintomas e os 
transtornos causados no cotidiano

mas. “Na primeira semana 
tive muita tosse, depois per-
da do olfato e paladar”, con-
ta. Ele destaca também, que 
o vírus mudou seu cotidiano 
no período de isolamen-
to. “Minha rotina mudou 
totalmente nesses 15 dias, 
fiquei todo esse período 
no meu quarto, completa-
mente isolado e tomando 
todo cuidado necessário 
para não passar para minha 
família”, lembra, agradecen-
do pela recuperação. “Graças 
a Deus não tive nenhum 
sintoma grave e já estou me 
sentindo bem”. 
Sabbagh fez questão de 

ressaltar a importância de 
sua família durante a recu-
peração. “Agradeço minha 
namorada e minha família 
por toda ajuda e apoio nesse 
momento difícil pelo qual 
passei”, finaliza, reforçando 
a importância para que as 
pessoas continuem toman-
do os cuidados orienta-
dos pelos órgãos de saúde. 
“Peço que todos continuem 
se cuidando, reforçando o 
cuidado, principalmente 
agora no fim do ano. Se cada 
um fazer a sua parte, vamos 
sair dessa logo”, alerta.
A leitora Rafaela Eduarda 
Pires, que também aceitou 

conversar com o CN, conta 
que os primeiros sintomas 
foram percebidos em seu 
filho mais novo. “Detectei 
que estava contaminada 
pelo vírus, através de uma 
febre que deu em meu bebê 
de 1 ano e 4 meses, em uma 
noite de domingo para se-
gunda-feira. Na mesma 
data, então, procurei o pe-
diatra, o qual me alertou de 
uma possível infecção do 
covid em meu bebê. Ele me 
orientou fazer o teste, pois 
eu ainda o amamentava. 
Dois dias depois de eu fazer 
o teste, que demora cinco 
dias para ficar pronto, tive 

muita febre, dor no corpo e 
uma tosse persistente com 
catarro. Após os cinco dias 
o exame ficou pronto, e de-
tectou o positivo, procurei 
imediatamente um médico 
particular, o qual me receitou 
cloroquina, bombinha entre 
outros remédios, pois não 
estava me sentindo bem, com 
o pulmão com chio”, conta, 
lembrando que seu espo-
so também foi confirmado 
positivo para covid-19. “Con-
sequentemente, meu marido 
também estava infectado, foi 
feito o exame e dado positivo”, 
lembra.
A leitora conta que seu bebê 
teve sintomas mais leves da 
doença, mas que ela e seu 
marido sofreram com sinto-
mas mais intensos. “Foram 14 
dias isolados com variações 
de sintomas. Meu bebê teve 
aquela única febre e medi-
cado pelo pediatra, passou 
bem. Quem realmente atingiu 
foram os adultos”, conta, afir-
mando que até hoje, alguns 
sintomas são percebidos: “A 
tosse ainda aparece nos dias 
de hoje, sendo chata, já que 
fazem três meses que fui con-
taminada”, destaca.
Após ter tido a experiência 
da covid-19 em sua família, 
Rafaela reforça a importância 
dos cuidados orientados pelos 
órgãos da saúde. “O recado 
que deixo hoje para a popu-
lação, é para que se cuidem, 
talvez não por você, mas pelo 
próximo, pois meu bebê não 
saia de casa e foi contamina-
do por algum deslize de um 
adulto”, e agradece: “Graças a 
Deus e ao pediatra ele passou 
muito bem, mas o medo de 
acontecer o pior aflingia nos-
sos corações”, finaliza.

SITUAÇÃO ATUAL

Até o fechamento da edição, 
Canoinhas já havia regis-
trado mais de 1.400 casos 
confirmados de covid-19, 
com 22 óbitos, o que reforça a 
importância da continuidade 
dos cuidados orientados pelo 
Ministério da Saúde. 
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna 

até meio-dia de quarta-feira 
e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
18 DE DEZEMBRO
Dorival Groscopp
Araquem Ribeiro

Ana Maria Silva de 
castro

Maria Elizabete da 
Rocha 

Mario Antonio Alves 
Ferreira

Cristiane Gevieski
Osvaldina Fonseca 

Dusko

19 DE DEZEMBRO
Alcides G Gonçalves
Augusta I.P.Wendt

Adelmo Veira Biscaia
Janaina pereira
Aline Aparecida 

Kurcheski
Levino Perich

Elizete Wzoreq
Tiliane Nayzer

Ilda Paul
Adelmo Veira Biscaia

20 DE DEZEMBRO
Luis Carlos Moreira 

da Silva
Paulo Henrique 
Pospor Junior

Monara Rayane litz
Jacson Neves

Tierry Kalinoski
Luiza Loth

Salvador de Paula 

Ferreira
Natali Loik

Nilton Eduardo Pires
Ieda Maria Reinert 

Salomon

21 DE DEZEMBRO
Carolina Cardoso

Sergio Jarshel
Maria Maron Gmach

22 DE DEZEMBRO
Juliano Soares de 

Souza
Maria Madalena 

Olinek
Jessica Bueno de 

Oliveira
Monara Ap. Ferreira 

Bonete

23 DE DEZEMBRO
Dirce de Andrade
Vilma Ap.Bueno 

Correia
Monalisa Rodrigues

24 DE DEZEMBRO
Leonice de Mattos

Janaina Pontes 
Martins

Giseli da Silva Witt
Ivete Wzoreck

Edmundo 
Massaneiro

Felicidades para Ivanildo de Paula Padilha e Vera 
Lúcia Corrêa Padilha, que no último dia 15/12 com-
pletaram 41 anos de casados. “Que o amor que existe 
entre vocês continue sendo a estrela guia do relacio-
namento. Parabéns pelo aniversário de casamento. ”

Parabenizamos Lorena Andreatta Schroeder, pela passagem 
de seu aniversário no dia 14/12. Que Deus ilumine seu caminho. 
Amamos você. Com muito amor e carinho de seus pais Ana e 
João Schroeder.

“Eu sou muito 
feliz porque 

tenho um papai 
que brinca de 

boneca comigo, 
e no dia do meu 

aniversário, 
dia 21/12, ele 

prometeu que 
vai brincar mais 

ainda”. Naomi 
Hinke.

Parabéns para Pe-
dro Henrique Durski 
de Jesus, que está 
completando seus 
4 anos de idade. 
Feliz Aniversário! 
Que nunca lhe falte 
felicidade, amor, 
saúde e amizade. 
Desejos dos avós, 
pai, mãe e seus tios. 
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH
15 anos

A linda Gabriele Gassner completou seus 15 anos. Gabriele é fi lha de Carlos Henrique Gassner e Eliane 
Burgardt. Para Gabriele nosso carinho e desejo de felicidades.

Vó Terezinha e vô Zico, as tias Cristiane, Regiane, 
Juliane e prima Bruna

ACOMPANHE NOSSO CANAL
Donna Malagueta oficial

Receba em casa!

Há mais de dois anos no mercado erótico, ajudando homens e mulheres a terem mais

prazer, independência e diversão!

@Donnamalaguetaoficial

Deseja um feliz prazeroso

PEÇA PELO WWW.DONNAMALAGUETA.COM.BR

A DONNA MALAGUETA

Com total descrição!

&
Natal !

Compre pelo

WhatsApp

OFERTAS DE NATALO

COMPRE COM UMA DE NOSSAS REVENDEDORAS

PARA ELAS

VOLUMÃO
MELHOR

DESEMPENHO

TESÃO DE VACA

TESÃO DE TOURO

EXTENDE

ENRIJECE E

INCHA

ENDURECE E

AQUECE

HOT HARD

EXCITANTE

SUPER QUENTE

POINT GSEMPRE VIRGEM

CREME ARDENTE

EXCITA E CONTRAI.

EFEITO "Virgem de novo".

EXCITANTE QUE

AQUECE E VIBRA

MELHORA O

LIBÍDO

MELHOR

PERFORMACE

R$30,00

R$10,00

R$10,00

R$30,00

R$30,00

R$30,00

R$30,00

R$30,00

PARA ELES

Revendedora CLEIA
Salão C&C - Centro Irineópolis

(47) 9142-4812

Rodovia Municipal Prefeito João de Paula Cubas, n.144. Bairro Jardim Brand- Irineópolis/SC

Revendedora ANDRESSA MELO
Rio vermelho- Irenéopolis/SC

( 47 ) 9979-9589

Direito Tributário

BERNARDO
ZIEMANN WENDT Direito do Agronegócio

Direito Bancário

Direito Imobiliário

Direito Empresarial

Rua Barão do Rio Branco, 744, Centro, Canoinhas(47) 99745-0291

OAB/SC 39.191

www.bernardozw.com
Escritório virtual

Gabriele Gabriele e seus pais Carlos Henrique, Eliane e o irmão Pedro Henrique.

Com os padrinhos Denise e Augusto Burgardt
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

COM A PALAVRA, O DEPUTADO RENATO PIKE
Em conversa com o CN, o vice-prefeito de Canoinhas que permanece até o final do ano na Assembleia Legislativa falou sobre suas ações como parlamentar e projetos coletivos para as próximas eleições

No início da semana, o 
CN conversou com o vice-
-prefeito de Canoinhas, Re-
nato Pike (PL), que atual-
mente ocupa uma cadeira 
na Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina (Alesc). 
Ele está ocupando a vaga 
de Maurício Eskudlark (PL), 
que pediu licença por moti-
vos particulares, até o dia 
1º de janeiro de 2021. Pike é 
o segundo suplente do PL, 
mas conta com o apoio do 
primeiro suplente Carlos 
Humberto,  que ocupou a 
vaga de Nilso Berlanda (PL) 
por 60 dias. Nas eleições de 
2018 Pike obteve 23.407 vo-

tos, chegando a 2ª suplência 
de deputado estadual. 

Ao CN, Pike falou sobre 
projetos e perspectivas para 
a região, também das ações 
que já tem realizado como 
parlamentar. Ele afirma es-
tar preparado para assumir 
a cadeira na Alesc, desde que 
disputou a eleição. “O políti-
co tem que estar preparado 
quando ele participa de uma 
eleição, para assumir a qual-
quer momento. O correto é 
assumir na data da diploma-
ção e da posse de todos, mas 
em virtude de o Planalto 
Norte não ter tido represen-
tante, entre Porto Alegre 
e Porto União, nós não te-
mos nenhum representante 
federal  nem estadual .  A í 
dependemos dos titulares 

se afastarem 
para po-

der-

mos assumir” ,  explica.  O 
parlamentar ,  destacou a 
importância de a região tem 
um representante .  “Com 
certeza eu não ia perder 
oportunidade de assumir, 
por tão pouco tempo que 
seja, mas para representar 
o Planalto Norte e buscar 
que o Planalto Norte seja 
reconhecido. A representa-
tividade é muito importante, 
eu fui muito bem recebido 
pelos parlamentares, mui-
tos eu já conhecia, então é 
uma experiência muito po-
sitiva. Estamos aí e vamos 
trabalhar em prol da nossa 
região”, conta.

PROJETOS

Apesar do pouco tempo 
que permanecerá na Alesc 
neste ano, o canoinhense 
tem diversas ideias e proje-
tos para a região do Planalto 
Norte. “É pouco tempo, até 
o dia 31 de dezembro, em 
virtude que eu tenho que 
tomar posse em Canoinhas, 
mas vou representar. Quero 
que novamente Canoinhas 
seja reconhecida, o nosso 
Planalto Norte . . .  Vamos 
buscar alguns convênios 
junto ao Governo do Esta-
do”, afirmou o parlamentar, 
que conta inclusive,  que 
está conversando alguns 
assuntos com o governa-
dor Moisés. “Eu já tive uma 
audiência com o governa-
dor semana passada, tenho 
essa semana novamente, 
para apresentar os projetos, 
trouxe alguns projetos em 
parceria com a deputada 
Paulinha para a gente fazer 

o desvio, do acesso da 
Avenida Expedicioná-

rios, ligando a pon-
te do Rio Água 

V e r d e , 

tirando o fluxo do Campo 
d’Água Verde, da Eugênio 
de Souza. Esse é um projeto 
que nós vamos apresentar 
aqui no Governo do Esta-
do para buscar o recurso”, 
conta.

O parlamentar, comen-
tou também sobre outros 
projetos para a região, que 
levou até o Governo Esta-
dual. “Eu trouxe um projeto 
também de um CEI  novo 
para apresentar para o Go-
verno, para ver se nós con-
seguimos conveniar. Então 
vamos continuar trabalhan-
do aí para o nosso Planalto 
Norte”, finalizou.

Pike af irmou que não 
irá se esquecer do Hospital 
Santa Cruz de Canoinhas, e 
também citou o um outro 
projeto que está passando 
pelo período de elaboração. 
“Estamos elaborando aqui 
junto com assessoria um 
projeto de isenção, na aqui-
sição de ambulâncias, veícu-
los para saúde e viaturas da 
Polícia Militar, conveniados 
com o município”, conta.

SC-477

O  d e p u t a d o  e s t a d u a l 
Renato Pike ,  af irma que 
uma de suas prioridades é 
lutar por melhorias na SC-
477. A rodovia estadual, no 
trecho que liga a BR-280 
em Canoinhas, à BR-116, em 
Papanduva,  é o principal 
acesso ao 
m u n i c íp i o 
d e  M a j o r 
V i e i r a ,  e 
há muitos 
anos vem 
s o fr e n d o 
c o m  p é s -
simas con-
d ições de 
t r á f e g o . 
“A recupe-
r a ç ã o  d a 

SC-477 
é  uma das  minhas 

b a n d e i r a s ,  e  e u 
quero s im ter  a 
resposta positiva 
do governador, 
a s s u m i n d o  o 
c o m p r o m i s s o 

de fazer esse 
p r o j e t o  d a 

SC-477 e a 
exe c u ç ã o 

dele nos 

p róx i m o s  m e s e s .  A í  n ã o 
sei se daqui a cinco ou dez 
meses, mas que se inicia. A 
primeira coisa para a gente 
poder  efetivar uma obra, 
temos que ter o projeto, 
que hoje ainda não temos 
a finalização deste projeto 
dá SC-477.  Então esse é 
um compromisso que eu 
quero tirar do governador, 
que faça a licitação, e que 
esse projeto esteja pronto 
tão breve para que possa 
ser dada a ordem para exe-
cução da obra da SC-477”, 
afirma Pike, explicando que 
já tomou algumas iniciativas 
em relação a esse anseio do 
Planalto Norte. “Inclusive 
eu pedi que fosse feito um 
levantamento fotográfico 
para mostrar as condições 
da via para apresentar ao 
governador”, destaca.

REPRESENTATIVIDADE

A reportagem do CN co-
mentou com o parlamentar 
o fato de o Planalto Norte 
não ter tido, nesta gestão, 
nenhum outro deputado. 
Como único representante, 
e le  af i rmou que  “é  uma 
perda muito grande para o 
Planalto Norte ter ficado 
sem representante efetivo 
na Assembleia Legislativa”, 
e completou: “Os deputa-
dos titulares receberam em 
torno de quase 15 milhões 
de emenda para distribuir, e 

nós, não va-
m o s  re c e -
ber mais do 
que 500 mil 
d e  e m e n -
d a s  d o s 
deputados 
para Canoi-
nhas. É uma 
perda mui-
to grande”, 
l a m e n t a 
novamente 
o deputado.

POLÍTICA PARTIDÁRIA

O CN destacou ao par-
lamentar, o fato de ele ser 
o único deputado represen-
tante da região de Canoinhas 
e  quest ionou o  que isso 
representa internamente no 
Partido Liberal (PL), partido 
de Pike. Segundo ele, “PL 
é um partido que cresceu 

muito no Estado Santa Catarina 
pela representatividade que teve 
nas urnas em 2020, e é um partido 
que sempre vai crescer”, projeta o 
deputado, destacando a maneira 
séria de se fazer política. “Quem faz 
política com seriedade, sempre vai 
crescer, então espero que indepen-
dente de qual partido do Planalto 
Norte tenha sua representatividade, 
nós temos que ter uma consciência 
muito forte nisso, para não perder a 
representatividade e recursos como 
aconteceu”, frisou. 

PROJETOS FUTUROS

A reportagem quest ionou o 
deputado canoinhense sobre seus 
projetos para o futuro no âmbito 
político, especialmente para as elei-
ções de 2022. Segundo Pike, ele irá 
priorizar um projeto coletivo. “Eu 
não tenho projeto pessoal, eu tenho 
sempre projetos coletivos. Ele tem 
que ser unido com as lideranças do 
Planalto Norte, com os prefeitos, 
com a população, para que a gente 

possa representar a nossa região. 
Nenhum parlamentar deve ter um 
projeto individual. Nós temos um 
projeto coletivo. O que for bom para 
a região Planalto Norte, eu sou fa-
vorável, vou apoiar com coerência. 
Não pode ser um projeto individual”, 
destacou.

Para finalizar, Pike relembrou as 
eleições de 2020 e 2018, respectiva-
mente, e criticou seus adversários 
políticos.  “Na eleição 2020 teve 
um projeto individual e partidário e 
Canoinhas ficou sem representativi-
dade. Politicamente para mim (nas 
eleições de 2018) faltaram em torno 
de três mil votos para me eleger, 
e para o meu adversário político, 
faltaram quinze mil. Então teve um 
não teve uma tentativa política, e 
sim, uma tentativa de interesses 
pessoais e partidários. Nós temos 
que esquecer as bandeiras políticas 
e pensar na nossa região, o candida-
to que tem a viabilidade de se eleger. 
É dessa maneira que nós temos que 
fazer”, finalizou.

Canoinhense Renato Pike tomou posse na Alesc no último dia 8

“QUEM FAZ 
POLÍTICA COM 

SERIEDADE, 
SEMPRE VAI 

CRESCER”
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

COM A PALAVRA, O DEPUTADO RENATO PIKE
Em conversa com o CN, o vice-prefeito de Canoinhas que permanece até o final do ano na Assembleia Legislativa falou sobre suas ações como parlamentar e projetos coletivos para as próximas eleições

No início da semana, o 
CN conversou com o vice-
-prefeito de Canoinhas, Re-
nato Pike (PL), que atual-
mente ocupa uma cadeira 
na Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina (Alesc). 
Ele está ocupando a vaga 
de Maurício Eskudlark (PL), 
que pediu licença por moti-
vos particulares, até o dia 
1º de janeiro de 2021. Pike é 
o segundo suplente do PL, 
mas conta com o apoio do 
primeiro suplente Carlos 
Humberto,  que ocupou a 
vaga de Nilso Berlanda (PL) 
por 60 dias. Nas eleições de 
2018 Pike obteve 23.407 vo-

tos, chegando a 2ª suplência 
de deputado estadual. 

Ao CN, Pike falou sobre 
projetos e perspectivas para 
a região, também das ações 
que já tem realizado como 
parlamentar. Ele afirma es-
tar preparado para assumir 
a cadeira na Alesc, desde que 
disputou a eleição. “O políti-
co tem que estar preparado 
quando ele participa de uma 
eleição, para assumir a qual-
quer momento. O correto é 
assumir na data da diploma-
ção e da posse de todos, mas 
em virtude de o Planalto 
Norte não ter tido represen-
tante, entre Porto Alegre 
e Porto União, nós não te-
mos nenhum representante 
federal  nem estadual .  A í 
dependemos dos titulares 

se afastarem 
para po-

der-

mos assumir” ,  explica.  O 
parlamentar ,  destacou a 
importância de a região tem 
um representante .  “Com 
certeza eu não ia perder 
oportunidade de assumir, 
por tão pouco tempo que 
seja, mas para representar 
o Planalto Norte e buscar 
que o Planalto Norte seja 
reconhecido. A representa-
tividade é muito importante, 
eu fui muito bem recebido 
pelos parlamentares, mui-
tos eu já conhecia, então é 
uma experiência muito po-
sitiva. Estamos aí e vamos 
trabalhar em prol da nossa 
região”, conta.

PROJETOS

Apesar do pouco tempo 
que permanecerá na Alesc 
neste ano, o canoinhense 
tem diversas ideias e proje-
tos para a região do Planalto 
Norte. “É pouco tempo, até 
o dia 31 de dezembro, em 
virtude que eu tenho que 
tomar posse em Canoinhas, 
mas vou representar. Quero 
que novamente Canoinhas 
seja reconhecida, o nosso 
Planalto Norte . . .  Vamos 
buscar alguns convênios 
junto ao Governo do Esta-
do”, afirmou o parlamentar, 
que conta inclusive,  que 
está conversando alguns 
assuntos com o governa-
dor Moisés. “Eu já tive uma 
audiência com o governa-
dor semana passada, tenho 
essa semana novamente, 
para apresentar os projetos, 
trouxe alguns projetos em 
parceria com a deputada 
Paulinha para a gente fazer 

o desvio, do acesso da 
Avenida Expedicioná-

rios, ligando a pon-
te do Rio Água 

V e r d e , 

tirando o fluxo do Campo 
d’Água Verde, da Eugênio 
de Souza. Esse é um projeto 
que nós vamos apresentar 
aqui no Governo do Esta-
do para buscar o recurso”, 
conta.

O parlamentar, comen-
tou também sobre outros 
projetos para a região, que 
levou até o Governo Esta-
dual. “Eu trouxe um projeto 
também de um CEI  novo 
para apresentar para o Go-
verno, para ver se nós con-
seguimos conveniar. Então 
vamos continuar trabalhan-
do aí para o nosso Planalto 
Norte”, finalizou.

Pike af irmou que não 
irá se esquecer do Hospital 
Santa Cruz de Canoinhas, e 
também citou o um outro 
projeto que está passando 
pelo período de elaboração. 
“Estamos elaborando aqui 
junto com assessoria um 
projeto de isenção, na aqui-
sição de ambulâncias, veícu-
los para saúde e viaturas da 
Polícia Militar, conveniados 
com o município”, conta.

SC-477

O  d e p u t a d o  e s t a d u a l 
Renato Pike ,  af irma que 
uma de suas prioridades é 
lutar por melhorias na SC-
477. A rodovia estadual, no 
trecho que liga a BR-280 
em Canoinhas, à BR-116, em 
Papanduva,  é o principal 
acesso ao 
m u n i c íp i o 
d e  M a j o r 
V i e i r a ,  e 
há muitos 
anos vem 
s o fr e n d o 
c o m  p é s -
simas con-
d ições de 
t r á f e g o . 
“A recupe-
r a ç ã o  d a 

SC-477 
é  uma das  minhas 

b a n d e i r a s ,  e  e u 
quero s im ter  a 
resposta positiva 
do governador, 
a s s u m i n d o  o 
c o m p r o m i s s o 

de fazer esse 
p r o j e t o  d a 

SC-477 e a 
exe c u ç ã o 

dele nos 

p róx i m o s  m e s e s .  A í  n ã o 
sei se daqui a cinco ou dez 
meses, mas que se inicia. A 
primeira coisa para a gente 
poder  efetivar uma obra, 
temos que ter o projeto, 
que hoje ainda não temos 
a finalização deste projeto 
dá SC-477.  Então esse é 
um compromisso que eu 
quero tirar do governador, 
que faça a licitação, e que 
esse projeto esteja pronto 
tão breve para que possa 
ser dada a ordem para exe-
cução da obra da SC-477”, 
afirma Pike, explicando que 
já tomou algumas iniciativas 
em relação a esse anseio do 
Planalto Norte. “Inclusive 
eu pedi que fosse feito um 
levantamento fotográfico 
para mostrar as condições 
da via para apresentar ao 
governador”, destaca.

REPRESENTATIVIDADE

A reportagem do CN co-
mentou com o parlamentar 
o fato de o Planalto Norte 
não ter tido, nesta gestão, 
nenhum outro deputado. 
Como único representante, 
e le  af i rmou que  “é  uma 
perda muito grande para o 
Planalto Norte ter ficado 
sem representante efetivo 
na Assembleia Legislativa”, 
e completou: “Os deputa-
dos titulares receberam em 
torno de quase 15 milhões 
de emenda para distribuir, e 

nós, não va-
m o s  re c e -
ber mais do 
que 500 mil 
d e  e m e n -
d a s  d o s 
deputados 
para Canoi-
nhas. É uma 
perda mui-
to grande”, 
l a m e n t a 
novamente 
o deputado.

POLÍTICA PARTIDÁRIA

O CN destacou ao par-
lamentar, o fato de ele ser 
o único deputado represen-
tante da região de Canoinhas 
e  quest ionou o  que isso 
representa internamente no 
Partido Liberal (PL), partido 
de Pike. Segundo ele, “PL 
é um partido que cresceu 

muito no Estado Santa Catarina 
pela representatividade que teve 
nas urnas em 2020, e é um partido 
que sempre vai crescer”, projeta o 
deputado, destacando a maneira 
séria de se fazer política. “Quem faz 
política com seriedade, sempre vai 
crescer, então espero que indepen-
dente de qual partido do Planalto 
Norte tenha sua representatividade, 
nós temos que ter uma consciência 
muito forte nisso, para não perder a 
representatividade e recursos como 
aconteceu”, frisou. 

PROJETOS FUTUROS

A reportagem quest ionou o 
deputado canoinhense sobre seus 
projetos para o futuro no âmbito 
político, especialmente para as elei-
ções de 2022. Segundo Pike, ele irá 
priorizar um projeto coletivo. “Eu 
não tenho projeto pessoal, eu tenho 
sempre projetos coletivos. Ele tem 
que ser unido com as lideranças do 
Planalto Norte, com os prefeitos, 
com a população, para que a gente 

possa representar a nossa região. 
Nenhum parlamentar deve ter um 
projeto individual. Nós temos um 
projeto coletivo. O que for bom para 
a região Planalto Norte, eu sou fa-
vorável, vou apoiar com coerência. 
Não pode ser um projeto individual”, 
destacou.

Para finalizar, Pike relembrou as 
eleições de 2020 e 2018, respectiva-
mente, e criticou seus adversários 
políticos.  “Na eleição 2020 teve 
um projeto individual e partidário e 
Canoinhas ficou sem representativi-
dade. Politicamente para mim (nas 
eleições de 2018) faltaram em torno 
de três mil votos para me eleger, 
e para o meu adversário político, 
faltaram quinze mil. Então teve um 
não teve uma tentativa política, e 
sim, uma tentativa de interesses 
pessoais e partidários. Nós temos 
que esquecer as bandeiras políticas 
e pensar na nossa região, o candida-
to que tem a viabilidade de se eleger. 
É dessa maneira que nós temos que 
fazer”, finalizou.

Canoinhense Renato Pike tomou posse na Alesc no último dia 8

“QUEM FAZ 
POLÍTICA COM 

SERIEDADE, 
SEMPRE VAI 

CRESCER”
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Rede Catarinense de 
Notícias - Como o senhor 
avalia o ano de 2020 para 
o varejo?

Ivan Roberto Tauffer, 
presidente da Federação 
das Câmaras de Dirigen-
tes Lojistas de SC (FCDL/
SC) - Tivemos um ano 
atípico. A pandemia deixou 
os setores do varejo com 
altas e baixas. Na Páscoa, 
chegamos a registrar uma 
queda de mais de 50% nas 
vendas. Isso foi um baque 
muito grande. Logo em 
seguida tivemos Dia das 
Mães, outra data impor-
tante, quando o resultado 
foi de -13,6%. Dentro da 
pandemia registramos esse 
números negativos. Mas 
esse desenho foi caindo, até 

que no Dia dos Pais nós já 
vimos uma pequena alta, 
de 2,2%. É um número que 
animou o varejo. O Dia das 
Crianças foi positivo em 
2,4%. Nossa expectativa 
para o Natal é de cresci-
mento de até 5%. Come-
çamos negativos e fomos 
ganhando fôlego. 

RCN - Quais setores ti-

veram bom desempenho 
e quais caíram?

Tauffer - Vimos setores 
como eletrodomésticos, 
móveis, supermercados, 
materiais de construção, 
agronegócio, que bomba-
ram tanto que deixaram o 
resultado positivo para o 
varejo em geral no primei-
ro semestre. Mas também 

temos setores que estão 
em estado crítico, como os 
vinculados à hotelaria ou 
ao turismo, como bares e 
restaurantes. Outro setor 
que segue em baixa é a pa-
pelaria, até por conta desta 
questão das aulas, e essa 
cadeia de produtos que gira 
em torno das aulas, como 
uniforme, material escolar.

RCN - Como foi o com-
portamento do consumi-
dor durante a pandemia?

Tauffer - O consumi-
dor mudou de hábito. 
Comprando mais à vista 
e menos no crediário, por 
exemplo. Então ele se re-
traiu, não quis fazer dívida. 
Com isso, a inadimplência 
baixou. Como ele também 
não pode sair, partiu para o 

e-commerce. Muitas coisas 
não vão mais voltar: ele 
gostou e vai comprar nesse 
formato.

RCN - E como o varejo 
se adaptou às mudanças?

Tauffer - A Federação 
identificou essa mudança 
de hábito e nós criamos 
uma plataforma online 
para estender aos lojistas, 
principalmente ao peque-
no. O QCompras é uma 
plataforma, um aplicativo, 
que a gente disponibiliza 
para todas as CDLs onde o 
lojista pode vender.

RCN - Como o setor 
tem visto este avanço da 
Covid em Santa Catarina?

Tauffer - Estamos bem 
preocupados. Precisamos 
reforçar o cuidado com os 

protocolos de segurança 
até que a vacina chegue. Se 
a população não ajudar a 
controlar a pandemia, vai 
haver perda de empregos e 
a situação vai piorar.

RCN - Quais as expec-
tativas para 2021? 

Tauffer - Embora com 
alguns setores em queda, 
o quadro deve ser puxado 
pelos setores em alta. Nem 
que sejam números peque-
nos, mas a gente vê essa 
melhora. Se essa vacina 
vier, eu posso afirmar que 
o setor produtivo de Santa 
Catarina se recupera muito 
fácil. É um Estado mobili-
zado, eclético e nós vamos 
sair melhor do que os ou-
tros. Eu vejo um pequeno 
crescimento de 2% a 3%.

RCN - 605 | rcnonline.com.br
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Varejo de SC deve crescer 5% no Natal
Presidente da FCDL/SC destaca que vendas estão crescendo gradativamente no Estado e projeta melhora em 2021

FIESC 
CIESC 

SESI 
SENAI 

IEL 

Num ano em que todas as 
projecões foram contrariadas, 
superamos muitos desafios.

Feliz Natal!

DIVULGAÇÃO

PARCERIA 
A Assembleia Legislativa 
de SC (Alesc) abriu prazo 
na última segunda-feira 
(14) para credenciamento 
de jornais impressos do 
Estado a fim de publicar 
um informe semanal do 
Parlamento. O objetivo é 
comunicar os principais 
atos do Legislativo e 
informações de utilidade 
pública. Com isso, a 
Alesc ainda reconhece a 
importância dos veículos 
impressos de Santa 
Catarina, que têm forte 
atuação no interior. A 
parceria foi assinada com 
a Associação dos Jornais 
do Interior (Adjori/SC) e 
Associação de Diários do 
Interior (ADI/SC). 

Retomada em números
Estudo da Associação Brasileira das Empresas 

Distribuidoras de Gás Canalizado (Abegás) mostrou 
que, em setembro, o consumo de gás natural no país foi 
29,2% menor em relação ao mesmo período de 2019. 
A queda reflete a retração econômica nacional com a 
pandemia. Já em Santa Catarina, o cenário é diferente. 
O consumo subiu quase 7% no período, segundos dados 
da Companhia de Gás de SC (SCGÁS). Em outubro e 
novembro, o resultado também foi positivo. 

Recorde no Sicoob Previ 
O Plano de Previdência do 

Sicoob bateu recorde em 
novembro, com saldo positivo 
em comparação ao CDI de até 
2.000% para o perfil arrojado. 
Segundo o gerente de Negócios 
do Sicoob Central SC/RS, 
Dangelo Dalla Rosa, a alta do Ibovespa foi um dos 
principais fatores que puxaram a rentabilidade. O Sicoob 
Previ tem hoje mais de 200 mil participantes.
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Lago estava localizado no interior de uma propriedade particular

SEGURANÇA
CORPO É ENCONTRADO BOIANDO EM 

LAGO, NO INTERIOR DE MONTE CASTELO

MOTORISTA EMBRIAGADO

MANDADO EM ABERTO

PERTURBAÇÃO E DETENÇÃO

TRÁFICO

INCÊNDIO CRIMINOSO

HOMEM MORRE EM ACIDENTE 
NA BR-280, EM TRÊS BARRAS

N
o fim da tarde de 
sábado, 12, por 
volta das 18h, os 
bombeiros foram 

acionados por populares, 
para resgatar um corpo em 

um lago, no interior de uma 
propriedade particular na lo-
calidade de Estrada Nova, em 
Monte Castelo. 
O corpo de um homem esta-
va boiando, em estado avan-

çado de decomposição. Após 
a retirada do corpo, os bom-
beiros deixaram o local aos 
cuidados da Polícia Militar, e 
acionaram o Instituto Geral 
de Perícias (IGP).

N
o sábado, 12, por 
volta das 12h10, 
policiais militares 
foram acionados 

para deslocar até Vila Polo-
niski, no município de Bela 
Vista do Toldo, onde havia 
ocorrido um acidente de trân-
sito. 

No local, foi constatado que o 

condutor do veículo Chevro-
let Montana deslocava pela 
estrada geral da Vila Polo-
niski, sentido interior, quando 
teve sua frente interceptada 
por outro veículo, que saiu 
de uma estrada secundária à 
sua direita, não sendo possí-
vel evitar a colisão com o veí-
culo Fiat Uno Mille.
Foi constatado que o condu-

tor apresentava odor etílico, 
sendo oferecido o teste de 
alcoolemia, resultando em 
0,77mg/l. Após todos os pro-
cedimentos e levantamentos 
efetuados no local do aciden-
te, a guarnição deslocou com 
o condutor até a Delegacia 
de Polícia Civil de Canoinhas 
para serem tomadas as pro-
vidências cabíveis.

N
a madrugada de 
domingo, 13, por 
volta das 3h45, 
policiais militares 

foram acionados para o aten-
dimento de uma ocorrência, 
onde um homem havia fur-
tado uma bolsa. A guarnição 

realizou rondas e ao tentar 
encontrar a vítima, abordou 
algumas mulheres, todas ne-
garam serem as vítimas. 
Em continuidade, foi aborda-
do um homem embriagado 
procurando sua esposa para 
retornarem para casa. Junto 

com ele estava outro homem, 
qual consultado via Copom, 
estava com mandado de pri-
são ativo. Diante dos fatos, o 
homem foi detido e conduzi-
do para a Unidade Prisional 
Avançada.

N
a sexta-feira, 11, 
por volta das 
21h45, policiais 
militares foram 

acionados para deslocar até 
a Rua Carlos Wagner, no bair-
ro Campo da Água Verde, no 
município de Canoinhas.

Primariamente foi informa-
do que na residência haveria 
uma perturbação do sossego 
alheio. Ao conversar com o 
proprietário da casa em via 
pública, após a verificação do 
seu documento no sistema 
de busca da Polícia Militar, 

constatou que o mesmo es-
tava com mandado de prisão 
em ativo, ambos do código de 
trânsito brasileiro.
Diante dos fatos, o homem 
foi detido e conduzido para 
as devidas providências.

N
aNa madrugada 
de sábado, 12, por 
volta das 3h30, 
policiais militares 

em rondas pela Rua Roberto 
Elke, área central do municí-
pio de Canoinhas, abordaram 
um grupo de homens em ati-
tude suspeita. Foi realizada 
a busca pessoal e dentro da 
carteira de cigarro de um dos 

abordados foi encontrado um 
cigarro de maconha. 
Questionado em relação a 
posse, o mesmo optou por 
permanecer em silêncio.
Diante dos fatos foi oferecido 
ao mesmo o benefício do ter-
mo circunstanciado, pronta-
mente aceito para elucidação 
dos fatos.

N
o domingo, 13, por 
volta das 20h, po-
liciais militares 
foram acionados 

para deslocar até a Rua Wen-
delin Metzger, distrito de 
Marcilio Dias, município de 
Canoinhas. 
No local, o comunicante rela-
tou que avistou um homem 
agachado ateando fogo no 
seu reflorestamento de eu-
calipto, em seguida fugiu 
para o bairro São Cristóvão 

em Três Barras.
A guarnição abordou um sus-
peito, onde este confirmou 
que havia jogado uma “bitu-
ca” no referido terreno, vindo 
a pegar fogo no refloresta-
mento de eucalipto.
O Corpo de Bombeiro este-
ve no local e logo apagou o 
fogo. 
Diante dos fatos foi dado voz 
de prisão ao homem, que foi 
conduzido à Delegacia para 
as providências cabíveis.

N
o início da tarde 
desta terça-feira, 
15, um grave aci-
dente envolveu 

uma Fiat Fiorino e um ca-
minhão na BR-280, em Três 
Barras. O acidente teria ocor-
rido, pois um terceiro veículo, 
um caminhão carregado com 
madeira teria parado sobre 

a pista, o caminhão envolvi-
do no acidente, para evitar a 
colisão precisou sair na outra 
pista, vindo atingir a Fiorino. 

O motorista do caminhão so-
freu ferimentos leves, o mo-
torista da Fiorino, um homem 
de 26 anos, de São José dos 
Pinhais não resistiu e faleceu.
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

FU
TE

BO
L TABELAS

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA
FASE GRUPOS -  6ª RODADA

TER 08/12 14:55 
TER 08/12 14:55
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
QUA 09/12 14:55
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00

LAZIO 
ZENIT 

RENNES
CHELSEA 

DÍNAMO DE KIEV 
BARCELONA 
RB LEIPZIG 

PARIS SAINT-GERMAIN 
BAYERN DE MUNIQUE 

RB SALZBURG 
INTERNAZIONALE 

REAL MADRID 
OLYMPIACOS 

MANCHESTER CITY 
AJAX 

MIDTJYLLAND

CLUB BRUGGE 
BORUSSIA DORT. 
SEVILLA
KRASNODAR 
FERENCVÁROS 
JUVENTUS 
MANCHESTER UNITED
ISTANBUL BASAKS. 
LOKOMOTIV MOSCOU 
ATLÉTICO DE MADRID 
SHAKHTAR DONETSK
BORUSSIA MÖNCHEN. 
PORTO 
OLYMPIQUE DE MARS. 
ATALANTA 
LIVERPOOL

2 X 2
1 X 2
1 x 3
1 X 1
1 X 0
0 X 3
3 X 2
5 X 1
2 X 0
0 X 2
0 X 0
2 X 0
0 X 2
3 X 0
0 X 1
1 X 1

28ª RODADA

29ª RODADA

SEX 11/12 16:00
SEX 11/12 19:15 
SEX 11/12 19:15
SEX 11/12 21:30
SEX 12/12 16:00
SÁB 12/12 18:30
SÁB 12/12 19:00
SÁB 12/12 21:00
DOM 13/12 18:15
DOM 13/12 20:30

SEG 14/12 20:00
TER 15/12 16:00
TER 15/12 19:15
TER 15/12 21:30
TER 15/12 21:30
QUA 16/12 16:30
QUA 16/12 19:15
QUA 16/12 19:15
QUA 17/12 19:15
QUA 17/12 21:30

OPERÁRIO-PR 
CSA 

PONTE PRETA 
VITÓRIA 

FIGUEIRENSE 
AMÉRICA-MG 
CONFIANÇA 

CHAPECOENSE 
BOTAFOGO-SP 

BRA. DE PELOTAS

OPERÁRIO-PR 
OESTE 

SAMPAIO CORRÊA 
CRUZEIRO 

VITÓRIA 
BRAS. DE PELOTAS 

GUARANI 
CHAPECOENSE 
FIGUEIRENSE 

CRB

SAMPAIO CORRÊA 
OESTE 
AVAÍ 
CRUZEIRO 
CUIABÁ
PARANÁ 
JUVENTUDE
CRB
NÁUTICO
GUARANI

PONTE PRETA 
CUIABÁ 
AVAÍ 
CSA 
JUVENTUDE 
BOTAFOGO-SP 
CONFIANÇA 
NÁUTICO
AMÉRICA-MG 
PARANÁ

BRASILEIRÃO SÉRIE C
SEGUNDA FASE

1ª RODADA

2ª RODADA

SÁB 12/12 17:00
DOM 13/12 18:00 
DOM 13/12 18:00
SEG 14/12 20:00 

SÁB 19/12 17:00
DOM 20/12 18:00
DOM 20/12 20:00
SEG 20/12 20:00

LONDRINA 
PAYSANDU 
BRUSQUE 

VILA NOVA 

SANTA CRUZ 
REMO 

YPIRANGA-RS 
ITUANO 

REMO 
YPIRANGA-RS
 SANTA CRUZ 
ITUANO

VILA NOVA
 PAYSANDU 
LONDRINA 
BRUSQUE

0 X 0 
2 X 1
0 X 0
1 X 2

 X  
 X 
 X 
 X 

1 X 1
2 X 1
1 X 2
0 X 1
1 X 0
1 X 0
0 X 1
3 X 2
1 X 1
3 X 1

1 X 0
0 X 2
0 X 1
1 X 1
1 X 0
0 X 0
1 X 0
0 X 0

X
X

25ª RODADA

25ª RODADA

Sáb 12/12 17:00
Sáb 12/12 17:00
Sáb 12/12 19:00
Sáb 12/12 19:00
Sáb 12/12 21:00 
Sáb 12/12 21:00
Dom 13/12 16:00 
Dom 13/12 18:15
Dom 13/12 18:15 
Dom 13/12 20:30

QUA 16/12 21:30
QUA 16/12 21:30
SÁB 16/12 19:30
SÁB 16/12 21:00
SÁB 16/12 21:00
DOM 20/12 16:00
DOM 20/12 16:00
DOM 20/12 18:15
DOM 20/12 20:30
SEG 21/12 20:00

BRAGANTINO 
ATHLETICO-PR 

PALMEIRAS 
INTERNACIONAL 

CEARÁ 
GOIÁS 

FLAMENGO 
CORINTHIANS 

SPORT 
VASCO 

SÃO PAULO 
ATLÉTICO-GO 

SPORT 
INTERNACIONAL 

CORITIBA 
VASCO 

BRAGANTINO 
FLAMENGO 
FORTALEZA 

CORINTHIANS 

FORTALEZA 
ATLÉTICO-MG 
BAHIA 
BOTAFOGO 
ATLÉTICO-GO 
GRÊMIO 
SANTOS 
SÃO PAULO 
CORITIBA 
FLUMINENSE

ATLÉTICO-MG 
FLUMINENSE 
GRÊMIO
PALMEIRAS
BOTAFOGO
SANTOS 
ATHLETICO-PR 
BAHIA
CEARÁ 
GOIÁS

2 X 1 
0 X 1
3 X 0
2 X 1
1 X 2
0 X 0
4 X 1
1 X 0
1 X 0
1 X 1

3 X 0 
2 X 1

X
X
X
X
X
X
X
X
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O trabalho já co-
meçou para 
a realização 
dos Joguinhos 

Abertos de Santa Ca-
tarina, em Videira, que 
acontecerão de 4 a 12 de 
setembro de 2021, res-
guardadas as condições 
da pandemia da Covid-19. 
Na semana passada, uma 
equipe técnica da Funda-
ção Catarinense de Es-
porte (Fesporte), liderada 
pelo Presidente Rui Godi-
nho, esteve no município 
para avaliação geral das 
praças esportivas e início 
das atividades para reali-
zação da etapa estadual 
dos Joguinhos Abertos de 
Santa Catarina, juntamen-
te com a equipe da Funda-
ção Esportes de Videira. 
Entre as tratativas, há um 
estudo de viabilidade de 
construção de uma pisci-
na semiolímpica no muni-
cípio para contemplar as 
modalidades aquáticas 
dos Joguinhos e ampliar 
a oferta de estrutura es-
portiva no município, para 
atender as grandes com-
petições de esfera esta-
dual.
A equipe foi recebida no 
gabinete do prefeito Do-
rival Carlos Borga, que 
se disse muito feliz em 
poder receber mais um 
evento da Fesporte, já 

A “Baterias ERBS”, 
empresa do ramo 
de Baterias Auto-
motivas da cida-

de de Botuvera, é o novo 
patrocinador do Brusque 
Futebol Clube, e fica no 
Quadricolor até final de 
2021. 
A empresa, que já havia 
sido parceira do clube 
nas finais do Campeonato 
Catarinense, volta em de-
finitivo para estampar a 
sua marca nos uniformes. 
Segundo Sandro Ortiz, 
Gerente de Marketing, é 
grande a procura e con-
sulta de empresas junto 
ao Brusque, segundo ele, 
fruto da grande visibilida-
de que hoje o clube tem 
e vê como uma grande 
oportunidade para ala-
vancar as receitas.
“Já vínhamos conversan-
do com a ERBS desde as 

“O 
s atletas 
A d r i a -
no, Caio 
Mello, Edu 

Melo, Kadu, Kaynan, 
Mayk e Renan Guedes 
não permanecem no Tri-
color para o ano de 2021.
Nos casos de Adria-
no, Kaynan, Edu Melo 
e Kadu, o clube optou 

por não renovar os con-
tratos que encerram no 
fim deste ano. O lateral 
Renan Guedes rescindiu 
o contrato em comum 
acordo com a diretoria. 
Já Caio Mello e Mayk 
tiveram o retorno soli-
citado pelo Bahia, clube 
pelo qual estavam em-
prestados ao Joinville.

FESPORTE REALIZA VISTORIA TÉCNICA PARA 
OS JOGUINHOS 2021

BRUSQUE FECHA PATROCÍNIO 
PARA TEMPORADA 2020/2021

SETE ATLETAS 
DEIXAM O JOINVILLE

Integrantes da Fesporte e da prefeitura de Videira durante visita técnica

Atletas com os representantes da empresa de Botuverá 
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ASCOM 
Santa Catarina

Equipe esteve na cidade de Videira, que receberá os jogos em setembro do ano que vem

que o município sediou os 
Jogos Escolares de Santa 
Catarina 15 a a 17 anos, em 
2018, e a Olimpíada Estu-
dantil Catarinense (Olesc) 
em 2019.
No gabinete do prefeito, 
Rui Godinho apresentou 
também uma amostra do 
material esportivo que 
será oferecido pela Fes-
porte às escolas estadu-
ais e municipais de Videira. 
A destinação de material 
esportivo faz parte de 
um projeto contínuo da 
Fesporte, que visa prover 
os municípios com equi-
pamentos para fomentar 
a prática esportiva em 

diferentes modalidades, 
atendendo também o con-
traturno da rede escolar.
Entre os diversos locais vi-
sitados estiveram o com-
plexo esportivo do Parque 
da Uva, onde ocorrerá pro-
vas de ciclismo, basquete, 
e lutas e xadrez e ainda 
os ginásios do IFC, onde 
ocorrerá a ginástica rít-
mica, o Clube Profit, local 
do vôlei de praia e a pista 
de atletismo do complexo 
Sérgio Luiz Marafon.
“Estamos muito felizes 
pela confiança deposita-
da pela Fesporte em po-
dermos realizar mais um 
grande evento esportivo, 

desta vez, os Joguinhos. 
Este evento será impor-
tante para buscarmos 
mais experiência para que 
em 2023, quem sabe, se-
diar os Jogos Abertos de 
Santa Catarina (Jasc), dis-
se o prefeito Dorival Bor-
ga. 
O prefeito destacou tam-
bém que os Joguinhos tra-
rão benefícios econômicos 
para região e revelou tam-
bém que pretende realizar 
uma etapa regional do 
festival escolar dança Ca-
tarina e também os Jogos 
Abertos Paradesportivos 
de Santa Catarina (Para-
jasc).

O presidente Rui Godinho 
gostou muito das insta-
lações esportivas e disse 
que tem certeza na reali-
zação de um grande even-
to visto que Videira é um 
município bastante expe-
riente. “Os videirenses já 
realizaram com sucesso 
os Jesc e Olesc e não te-
nho dúvida que teremos 
mais uma vez uma parce-
ria de sucesso com a rea-
lização dos Joguinhos”.
Segundo Godinho a Fes-
porte pretende implantar 
no estado seis piscinas 
semiolímpicas e seis pis-
tas sintéticas de atletis-
mo espalhadas nas seis 
regiões esportivas de atu-
ação da Fesporte. 
“Ao fazer o mapeamento 
das estruturas esporti-
vas de Santa Catarina por 
meio do georreferencia-
mento descobrimos di-
versas regiões do estado 
com déficit de algumas 
estruturas. No oeste e 
extremo oeste, por exem-
plo, descobrimos a falta 
de piscinas e pista sinté-
ticas é o caso de Campos 
Novos e Chapecó por isso 
queremos construir estas 
estruturas onde não tem 
para democratizar anda 
mais a prática esportiva. 
E estamos conversan-
do com as prefeituras de 
Campos Novos e Chape-
có, para construirmos pis-
ta de atletismo, e Videira 
para a construção de pis-
cinas”, finalizou Godinho.

finais do Catarinense para 
fecharmos esta parceria e 
no meio de novembro se 
concretizou, temos que 
aproveitar, pois hoje o 
clube é um produto mais 
do que viável para as em-
presas que procuram dar 
mais visibilidade a sua 
marca e a oportunidade 
que o clube está tendo 
com toda esta vitrine aca-
ba gerando boas chances 
de negócios. Temos que 

seguir trabalhando, bus-
car novos patrocinadores, 
traze-los para dentro de 
casa e gerar cada vez mais 
receitas para investimen-
tos em infraestruturas e 
contratações, precisamos 
disto para podermos so-
nhar em alçar voos mais 
altos. Gostaria de exaltar 
todas as empresas que já 
nos patrocinam e também 
acreditam em um Brusque 
gigante”, explica.
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A FORÇA-TAREFA TRABALHA PARA 

CUMPRIR PRAZOS DE EDITAL DA LEI 
ALDIR BLANC EM SC

NATAL DO PALÁCIO AVENIDA

AGENDA DE LIVES 
DO FIM DE SEMANA

19 DE DEZEMBRO
SÁBADO

16h30 - JOELMA
Onde: youtube.com/joelmao-
fi cial

20h - REALITY SHOW “O PRÓX-
IMO Nº1 VILLAMIX”
Onde: youtube.com/VillaMix

21h - CAETANO VELOSO
Onde: YouTube

E
quipes dos Núcleos 
de Gestão de Convê-
nios (NGCs), vincula-
dos à Casa Civil, e da 

Fundação Catarinense de Cul-
tura (FCC) realizaram uma for-
ça-tarefa para cumprir prazos 
estabelecidos no Edital da Lei 
Aldir Blanc em Santa Catarina. 
Entre a última quinta-feira, 
10, e o domingo, 13, foram in-
seridos em torno de nove mil 
documentos dos inscritos em 
689 processos no Sistema Ge-
ral de Processos Eletrônicos 
(SGPE), referentes ao Edital de 
Reconhecimento por Trajetó-
ria Cultural lançado pela FCC, 
com recursos da Lei Federal 
de Emergência Cultural Aldir 
Blanc. Os trabalhos foram re-
alizados de forma remota e 
contaram com a participação 
de 45 técnicos dos NGCs de 
todo Estado, com coordena-
ção da Central de Atendimen-
to aos Municípios CAM.
Esta é uma etapa considerada 
fundamental para o sucesso 
do projeto que vai reconhe-
cer a trajetória dos trabalhos 
e profi ssionais que tenham 

P
ara celebrar os 30 anos de um dos mais tradicionais 
eventos natalinos do Brasil, neste ano, o Natal do Palá-
cio Avenida, em Curitiba, será realizado on line.
Com o tema “A Grande História de Natal”, no dia 19 de 

dezembro, às 20h15, acontece o Especial de Natal, uma única 
apresentação por streaming, previamente gravada no terraço do 
Palácio Avenida, com a participação especial de artistas brasilei-
ros.
A transmissão será feita pelo portal interativo www.nataldopa-
lacioavenida.com.br e no Canal do YouTube do Bradesco.

Núcleos de Gestão de Convênios e Fundação Catarinense de Cultura estão trabalhando para o 
cumprimento. Canoinhas divulgou o resultado para o município 

Confi ra o resultado do 
edital 02/2020 - Prêmio 
de Cultura Aldir Blanc, 

para o município de 
Canoinhas

prestado signifi cativa contri-
buição ao desenvolvimento 
artístico e cultural de Santa 
Catarina. 
A coordenadora da operacio-
nalização da Lei Aldir Blanc em 
SC, da Fundação Catarinense 
de Cultura, Eliza Docena, enal-
teceu o trabalho conjunto dos 
servidores. “Uma equipe muito 
focada e competente. Sem eles 
não viabilizaríamos esta etapa 
no prazo necessário”, concluiu.

PRÊMIO

O Prêmio de Reconhecimen-
to por Trajetória Cultural Al-

dir Blanc recebeu inscrições 
em todas as 20 categorias do 
Edital. O valor total é de R$ 
13.160.000,00 que serão distri-
buídos em 776 prêmios.
Foram realizadas 1.620 ins-
crições, sendo que 1.189 cum-
priram todos os requisitos 
dispostos no Edital e seguem 
na disputa dos recursos. A 
aplicação das regras previstas 
no Edital é vital para a trans-
parência do certame, que tem 
como base a Lei nº 8666/93.
Segundo o cronograma, a pre-
visão é que o resultado fi nal 
seja divulgado até 21 de de-
zembro de 2020.
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SINOPSES DE 11 À 24 DE DEZEMBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA - 18/12 : Capítulo 184 
Lica enfrenta K2 e K1 tenta conter 
a amiga. Bóris pede a Gabriel para 
se apresentar na sala de aula. Tais 
e K2 implicam com Lica. Dóris conta 
a Josefina que está grávida. Gabriel 
revela que é homossexual na sala de 
aula e todos se surpreendem. Lica 
enfrenta Tais no recreio. K1 repreende 
K2 por continuar mentido para Tato. 
Felipe se apresenta para Gabriel e 
fica feliz ao saber que ele gosta de 
seus grafites.
 
SEGUNDA - 21/12 : Capítulo 185
Keyla e Benê correm para ver Lica. 
Tais implica com a filha de Edgar e 
as duas acabam se confrontando. 
Gabriel enfrenta Rafa, que fica furio-
so. Nena pede a Das Dores para levar 
Anderson ao hospital para conversar 
com o médico. Dóris repreende Lica 
e Tais, e obriga as duas a se descul-
parem uma com a outra. Samantha, 
Ellen e Tina tentam convencer 
Gabriel a denunciar Rafa. Anderson 
descobre o resultado dos exames.

TERÇA - 22/12: Capítulo 186
Roney e Tato se surpreendem com 
a revelação de Gabriel. Benê pede 
para pensar no convite de Guto. An-
derson confia em sua recuperação. 
Samantha conta a Lica o que houve 
com Gabriel no colégio. Julinho im-
plica com Benê por causa do jantar 
na casa de Guto. Ellen confidencia a 
Tina que está apaixonada por Jota. 
Anderson tenta andar sem o andador 
e cai. Josefina se preocupa com a 
ansiedade de Benê. Ellen pede a Jota 
que o namoro deles seja discreto.

QUARTA - 23/12: Capítulo 187
Fio e Juca se recusam a revelar 
para Lica sobre a aposta, e K1 e K2 
explicam o jogo dos meninos. Para 
tranquilizar a filha, Mitsuko afirma 
a Tina que está bem. Telma conta 
para a irmã que Mitsuko se sentiu 
mal quando estava com ela. Lica faz 
Juca ganhar a aposta dos meninos 
e ridiculariza Miguel na frente de to-
dos. Bóris decide dar uma aula sobre 
bullying. K1 fica indignada ao ver K2 
dar depoimento para o documentário 
sobre a suposta gravidez. 

QUINTA - 24/12: Capítulo 188 
Keyla se surpreende com a revelação 
de K1 sobre a falsa gravidez de K2. 
Roney finge gostar das músicas 
que Gabriel coloca na lanchonete. 
Benê conversa com Renata sobre 
o jantar com os pais de Guto. Malu 
conta a Edgar a ideia que teve para 
aumentar os lucros do colégio. 
Felipe sai com Gabriel e Lica para 
grafitar. Samantha e MB pensam 
em fazer um novo clipe da banda. 
Tina comenta com Anderson sobre 
a preocupação com Mitsuko. Benê 
pede a Tina para ajudá-la no jantar 
com os pais de Guto. Clara indica Fio 
para um trabalho na agência de Luís.
Benê sugere a Guto que eles jantem no 
restaurante de Noboru. Keyla tenta con-
vencer K2 a contar a verdade para Tato. 
JM exige colocar algumas empresas no 
nome de MB. 

SEXTA - 18/12 : Capítulo 059
Beto leva Tancinha ao teatro para 
conhecer Claudia Raia. Leozinho 
se imagina sendo punido pela 
morte de Teodora e Aparício. Ro-
drigo vai à casa de Francesca para 
ter aula de dança com a feirante. 
Aparício agradece Giovanni por 
ter salvo sua vida. Camila vai ao 
encontro de Aparício no hospital 
e se surpreende ao saber que foi 
Giovanni quem salvou o tio. Enéas 
conta a Bruna sobre o acidente de 
Giovanni. 

SÁBADO - 19/12 : Capítulo 060 
Ao ver Camila, Bruna trata Giovan-
ni com agressividade, e ameaça 
prendê-lo caso o rapaz se aproxime 
de qualquer membro da família 
Abdala. Agilson desconfia que 
Leozinho esteja envolvido na 
tentativa de assalto a Aparício. 
Francesca e Rodrigo se sentem 
atraídos durante a aula de dança. 
Edu pensa em se livrar de Renan. 
Henrique diz a Penélope que não 
pode ser seu namorado se ela 
sente vergonha de estar em sua 
companhia.

SEGUNDA - 21/12: Capítulo 061
Giovanni pede a Bruna que man-
tenha sigilo sobre o ataque que 
sofreu. Leonora, Rebeca e Dinalda 
vão a uma festa de subcelebri-
dades. Aparício comenta com Ario-
valdo que não consegue esquecer 
a atitude de Giovanni, que arriscou 
a vida para salvá-lo. Bruna fala mal 
de Camila para Giovanni. Leonora 
fica chateada quando Rebeca é con-
fundida com uma atriz e consegue 
acesso ao camarote vip durante 
a festa.

TERÇA - 22/12 : Capítulo 062
Aparício insiste que Giovanni 
aceite trabalhar no Grand Bazzar 
e o rapaz desconfia de suas in-
tenções. Jéssica descobre que 
Felipe pretende contratar um 
ortopedista para Shirlei e briga 
com o namorado. Tancinha escuta 
Apolo dizer a Adriana que deseja 
viajar logo para esquecê-la. Apolo 
conversa com Tancinha e se arre-
pende de ter pedido para viajar. 

QUARTA - 23/12: Capítulo 063
Fedora fica transtornada com o 
sumiço de Estelinha nas redes so-
ciais e com a perda de seguidores. 
Adônis oferece beijar Shirlei para 
ela não revelar suas mentiras 
para a família dele. Carol recebe 
flores de Murilo. Fedora é levada 
para uma clínica psiquiátrica. Apo-
lo devolve a casa onde iria morar 
com Tancinha. 

QUINTA - 24/12 : Capítulo 064 
Giovanni salva Aparício dos ban-
didos, mas acaba atingido por 
um deles. Felipe defende Shirlei 
dos insultos de Adônis. Shirlei 
se sente lisonjeada ao ser de-
fendida por Felipe. Aparício vai 
com Giovanni para o hospital e 
Dinamite conclui que os bandidos 
atingiram a pessoa errada. 

SEXTA - 18/12: Capítulo 079
Irene ironiza Joyce, e Ritinha defende a 
sogra. Eugênio avisa a Ruy que chegou ao 
restaurante. Cirilo assume o lugar de Caio 
no escritório. Eugênio implora que Joyce 
não se aproxime de Irene e ela pede o divór-
cio. Ivana foge da investidas de Cláudio. 
Bibi faz um favor para Rubinho e tem seu 
emprego ameaçado.
 
SÁBADO - 19/12 : Capítulo 080 
Cláudio e Ivana chegam a Angra dos Reis. 
Joyce conversa com Simone sobre a via-
gem da filha. Eurico exige que Eugênio 
convença Joyce a abrir mão de sua parte 
na empresa. Bibi perde o emprego no salão. 
Silvana ganha no jogo e consegue comprar 
um novo carro. Ivana e Cláudio se amam. 
Cibele tenta se entender com Anita. Bibi 
pede para ir com Cirilo ao presídio. Ritinha 
confronta Joyce.

SEGUNDA - 20/12 : Capítulo 081
Jeiza descobre que Cândida está escon-
dendo Amílcar em casa. Bibi comenta com 
Aurora sobre a surpresa de Rubinho. Dedé 
pede uma festa de aniversário para a mãe. 
Jeiza fala do show marcado por Mere Star e 
todos se animam. Dedé entrega os convites 
de sua festa para os amigos. Heleninha 
recebe outro cartão de Otávio.

TERÇA - 21/12 : Capítulo 082
Ivana sai de casa sem a mala e Joyce se 
preocupa com a filha. Zeca convence Abel 
a ir ao show de Mere. Leila vê Eugênio e 
Irene se beijando. Ivana conhece Tereza 
Brant e se identifica com sua história. Biga 
sugere que Nonato faça seu show no Bala-
da Jeiza. Bibi revela a Aurora que Rubinho 
queria que ela alugasse um galpão perto 
do presídio. Abel sente-se mal quando ouve 
Mere cantar.

QUARTA - 22/12: Capítulo 083
Rubinho foge da prisão. Aurora não consegue 
impedir Bibi de sair com Batoré. Dantas fala 
com Shirley sobre sua desconfiança com 
Mira. Cibele consegue um kit para fazer 
o exame de DNA. Irene exige que Mira 
continue no escritório de Eugênio. Zeca 
conversa com Mere. Bibi encontra Rubinho. 
A polícia vai à casa de Bibi. Yuri fica feliz 
com a fuga de Rubinho. Ivana conta para a 
psicóloga que se identificou com a história 
de Tereza Brant.

QUINTA - 24/12 : Capítulo 084 
Ivana explica sua desconfiança para Simone. 
Ruy pede que Joyce não receba mais Cibele 
em casa. Ivana encontra o coletor de DNA 
no berço de Ruyzinho, e Ritinha joga fora. 
Cibele afirma a Shirley que afastará Ritinha 
de Ruy. Mira avisa a Irene que Dantas pegou 
o seu currículo. Ruy não aceita o namoro de 
Eugênio. Aurora teme pela segurança de 
Bibi. Abel se preocupa com a proximidade 
entre Zeca e Mere. Jeiza fala para Alan que 
ainda não avisou a Zeca de sua viagem aos 
Estados Unidos. Nonato é hostilizado na 
rua. Ivana conta para a família que Cibele 
quer fazer um exame de DNA em Ruyzinho. 
Selma vai à casa de Bibi. Silvana rouba uma 
folha de cheque do marido. Eurico avisa 
Silvana que Eugênio irá com Irene à casa 
de Dantas. Jeiza não gosta de encontrar 
Caio, e Alan implica com a aluna. Dantas 
questiona Caio sobre Mira. Abel e Mere se 
encontram no arraial de Nazaré.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEXTA - 18/12 : Capítulo 095
Alberto destrata Samuca quando 
o menino pergunta por Ester. Ju-
liano e Natália conversam sobre 
Doralice. Amaralina pede que 
Duque falsifique uma carteira de 
habilitação. Ester desmaia no bun-
ker. Samuca conta para Cassiano 
que Ester sumiu. Alberto encontra 
Ester desmaiada. Olívia, Chico e 
Taís cuidam de Samuca enquanto 
Cassiano vai à mansão. Alberto 
liberta Ester, mas a ameaça. .
 
SÁBADO - 19/12: Capítulo 096 
Samuca liga para Ester e avisa que 
está no barco com Alberto. Ester 
entende que o filho corre perigo 
estando sozinho com Alberto e 
resolve dizer em seu depoimento 
à polícia que não reconhece as 
joias. Carol sugere a Lino que 
viajem para o Rio de Janeiro para 
encontrar Maria Adília. Cassiano 
desconfia de que Ester esteja sen-
do ameaçada por Alberto. Isabel 
marca um encontro com Ester. 

SEGUNDA - 21/12 : Capítulo 097
Ester conta a Cassiano sobre a 
ameaça que Alberto fez a Samuca. 
Alberto desconfia da ausência de 
Cassiano. Alberto acha que Cas-
siano está com Ester. Quirino e 
Dora discutem. Cassiano resolve 
tirar Samuca da casa de Alberto. 
Cassiano não permite que Alberto 
se aproxime de Samuca e Ester. 
Ester avisa a Alberto que Samuca 
ficará sob a proteção de Cassiano. 

TERÇA - 22/12 : Capítulo 098
Dionísio passa mal e Alberto pede 
socorro a Guiomar. Lipe pede para 
ir pescar com Donato. Ester conta 
para Samuel e Lindaura sobre a 
discussão que teve com Dionísio. 
Guiomar e Alberto acompanham a 
ambulância até o hospital. Samuel 
confessa à filha que não sabe o 
que fazer para se defender de Di-
onísio. Lipe e William se divertem 
na pescaria com Donato. 

QUARTA - 23/12: Capítulo 099
Ester enfrenta Alberto. Carol acha 
graça ao ver Lino com medo de 
viajar de avião. Guiomar garante 
que tentará convencer Dionísio 
a readmitir Doralice.  Bibiana 
comenta com o Donato que des-
confia que Marizé esconde algo 
da família. Taís rompe com Man-
tovani. Hélio descobre que Taís 
está solteira e pede para voltar 
com a moça. Samuca planeja um 
encontro de Cassiano com Ester. 

QUINTA - 24/12 : Capítulo 100
Samuel aceita se encontrar com 
Dionísio. Lino e Carol chegam ao 
Rio de Janeiro. Dionísio passa mal 
ao ser acusado por Samuel. Julia-
no avisa a Quirino que vai atrás de 
Doralice. Dionísio é dissimulado e 
Samuel finge acreditar. Samuel 
finge para Alberto que acreditou 
em Dionísio. Paçoquinha beija 
Marinalva .  Carol  e  Lino con-
seguem hospedagem. Carol e 
Lino se beijam. 
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INGREDIENTES:
• 1 ave tipo chester
• 1 lata de pêssegos em calda (corte 2 

metades em fatias fi nas e o restante 
pique em cubinhos)

• 1 gomo de liguiça calabresa picada
• 1 pacote de farofa pronta
• 100 g de bacon picados
• 1 colher de sopa de azeite
• Manteiga ou margarina para besun-

tar a ave
• 4 ovos cozidos picados
• Azeitonas pretas picadas caso goste

• 
Fonte: Tudo G

ostoso

• Descongele a ave de acordo com as 
orientações da sua embalagem.

• Retire os miudos e descarte.
• Doure o bacon no azeite.

MODO DE PREPARO:

Áries
A partir de hoje 
e por um longo 

período, Saturno 
cobrará responsabili-
dade social e compro-
misso com seu papel 
em equipe e em grupos.

Touro 
Novos planos 
vão visar a uma 

mudança radical 
no projeto de vida e à 
construção de um futu-
ro com mais segurança. 
A entrada de Satur-
no na área da carreira, 
anuncia aumento de 
responsabilidades.

Gêmeos
Gêmeos (21/05 
- 20/06)

Exerça sua auto-
ridade, fortaleça sua fé 
e faça valer seus dire-
itos. A partir de hoje e 
por um longo período, 
Saturno trará compro-
misso maior com seu 
papel na sociedade.

Câncer
Questionamen-
tos existenciais, 

íntimos e a busca 
por um sentido maior 
para a vida serão le-
vantados por Saturno, 
a partir de hoje, o que 
exigirá mudanças nos 
padrões emocionais, no 
comportamento.

Leão
Casamento, par-
cerias e asso-

ciações serão te-
mas levantados por 
Saturno que, a partir de 
hoje e por muito tempo, 
transitará pela área de 
relacionamentos. 

Virgem
A partir de hoje, 
Saturno trará re-

estruturações, au-
mento de responsabil-
idades com o trabalho 
e a saúde. Talvez reveja 
alguns conceitos ou 
mude completamente 
seu lifestyle, o que trará 
resultados benéfi cos a 
médio prazo. 

Libra
Determinação, 
c o m p r o m i s s o 

com seus talentos, 
desenvolvimento pes-
soal e fortalecimento 
da identidade serão 
benefícios de Saturno 
que, a partir de hoje e 
por um longo tempo, 
estará em harmonia 
com seu signo. 

Escorpião
Deveres, obrigações 
e responsabilidades 

familiares aumen-
tarão a partir de hoje, 
com o trânsito de Sat-
urno, que também ex-
igirá reestruturações 
na casa e soluções de 
antigas pendências. 

Sagitário
Documentação, 
contratos, atividade 

comercial, estudos e 
comunicações estarão 
na mira de Saturno, 
que trará aprendizado, 
a partir de hoje. Não 
alimente pensamentos 
negativos. 

Capricórnio
A  e n t r a d a  d e 
Saturno na área 

do dinheiro, a partir 
de hoje, exigirá con-
strução de maior es-
tabilidade e segurança 
fi nanceira. Investimen-
tos e financiamentos 
serão de longo prazo. 

Aquário
Fase de decisões 
sérias sobre o pro-

jeto de vida. A en-
trada de Saturno em 
seu signo, por onde 
transitará por longo 
período, aumentará 
a responsabilidade 
com escolhas e planos 
futuros.

Peixes
A sensibilidade fi-
cará amplifi cada. A 

partir de hoje e por 
um longo período, 
Saturno trará  au-
toconhecimento e 
maior interesse pelas 
práticas espirituais e 
terapias. 

CRUZADAS
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Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

CHESTER E FAROFA COM PÊSSEGOS
PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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VIGORTHAT
VEMINERVA

TONIOMAD
DOCEAÇÃO

PANFLETOS

(?) e RNA:
ácidos

nucleicos

(?)-vida: a
posição
contra o
aborto

"O (?)",
filme com 

Nicolas Ca-
ge (2011)

(?) de ca-
beça, sin-
toma da
ressaca

A lagoa
ideal para
o plantio
de arroz

Grau hie-
rárquico
militar

(?)
poucos: 
gradual-
mente

Diz-se do 
talento que
nasce com
a pessoa

"Parece 
que foi (?)",
frase sau-

dosista

Revestidos
com man-
teiga (os 

tabuleiros)

Órgão que 
filtra o san-
gue e se-

creta urina

Rio
Grande

do Norte
(sigla)

Nome da
letra-

símbolo
da vitória

Voto de
(?): de-
sempata 
a eleição

Átomo 
eletrica-
mente

carregado

Artur da
Távola,

jornalista

Grito do
cineasta

para inici-
ar a cena

(?) floral: é muito
usada nos tecidos da

moda Primavera
Desacompanhado

Gênero de
Emicida
(Mús.)

Residên-
cia oficial 

do Príncipe
Herdeiro
do Japão

Cútis
Atributo

dos lutado-
res de MMA

Sabor da
estévia

(?) Garrido, vocalista
do Cidade Negra

Aquele,
em inglês
(?) Rosa,
sambista

Ratazana,
em inglês

Grupamento
de partidos

Data
limite

(?) Costa,
atriz

Conceito do italiano 
Domenico de Masi que
defende a mistura de
diversão, trabalho e
estudo

Livro de
Euclides
da Cunha

Folhas
avulsas 
distribuí-
das em
centros
urbanos

"(?) você está sendo
filmado",
aviso de

lojas

Cuida do alinhamen-
to dos dentes (Odont.) Tema do

quadro "Falha Nossa" do
programa "Video Show" (TV)

3/rat. 4/ação — that. 10/ortodontia. 11/palácio togu.
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OBTUÁRIO
SR. ENIVALDO MEYER
60 anos, faleceu segunda-feira, dia 
14 de dezembro. O sepultamento 
aconteceu dia 15 de dezembro, no 
Cemitério Municipal de Canoinhas. 
Deixa 03 fi lhos, 04 netos  e demais 
familiares. 

SR. BALDUINO KUCARZ
54 anos, faleceu domingo, dia 13 
de dezembro. O sepultamento 
aconteceu dia 13 de dezembro, no 
Cemitério de Colônia Ouro Verde. 
deixa esposa, 02 fi lhos, 01 neta  e 
demais familiares. 

ANTONIO BALL
74 anos, faleceu segunda-feira, dia 
17 de dezembro. O sepultamento 
aconteceu dia 17 de dezembro, no 
Cemitério Municipal de Canoinhas. 
deixa esposa, 04 fi lhos, 07 neta  e 
demais familiares. 

SR   RADAMELES DUFFECKI
48 anos, faleceu terça-feira, dia 
15 de dezembro. O sepultamento 
aconteceu dia 15 de dezembro, no 
Cemitério de Rancho Grande. deixa 
esposa, 03 fi lhos, 01 neto e demais 
familiares 

Mais um ano se passou sem que tivés-
semos você conosco fi sicamente, porém, 
a saudade eterniza a tua presença e a 
certeza de que jamais iremos nos sepa-
rar... Em nossas memórias e em nossos 
corações você continua presente sendo 
luz em nossas vidas e dando forças na 
caminhada...
Saudades Eterna...
Convidamos todos para as celebrações 
em memória de 9 anos de seu faleci-
mento dia 23 de dezembro, às 19 horas, 
na Igr eja Matriz Cristo Rei e dia 24 de 
dezembro, às 20 horas, na Igreja São João 
Batista do Salto D’Água Verde.

• Junte a calabresa e deixe fritar um 
pouco.

• Acrescente aos poucos a farofa e os 
pêssegos picados.

• Regue a farofa com a calda do pêssego, 
mexendo bem.

• Recheie a ave com metade da farofa e 
reserve o restante para servir à mesa. 
Besunte a ave com a manteiga ou 
margarina e leve ao forno conforme as 
orientações da embalagem.

• Quando estiver pronto, enfeite a ave em 
uma bandeja, com as fatias de pêssego 
ao seu redor.

• Sirva o restante da farofa em uma tigela 
apropriada.

• Para melhorar o visual da ave, ao servir, 
coloque uma cereja (ou metade) ao lado 
de cada fatia do pêssego, em torno da 
ave.

ANA WARDENSKI GROSSKOPF - MÃE, MULHER, AVÓ...
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em meados dos anos 1920, a família do agricultor e ervateiro Porfírio Olympio Alves, morador 
da localidade de Fartura, no interior de Canoinhas. 

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Recordando as decorações natalinas 

Praça Osvaldo de Oliveira, em frente à Igreja 
Matriz no ano de 2016. 

Decoração do tradicional restaurante Doces & 
Fricotes em 2017.

Papai Noel na rua Francisco de Paula Pereira 
em 2017.

Apresentação dos Anjos da Paz, em 2018. Papai Noel descendo da torre da Igreja Matriz 
de Canoinhas, no ano de 2019.

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

E
ste é um pensamento 
continuando o advento. 
Então, vale a pena esta 
persistência? Claro que 

sim. Caros amigos leitores con-
tinuo pedindo orações para que o 
Congresso e Supremo onde são 
dois eixos de lei que circulam no 
(país) Brasil possamos preencher 
este vazio com nossas orações, 
estão insistindo por uma boa causa. 
É momento de confraternização 
e esperança. É uma campanha 
diferente de política não é pedindo 
votos, mas, sim se doando através 
das orações, não custa nada secre-
tamente vamos dar esse presente 
sem embrulho que futuramente 
será nosso orgulho. Vamos desco-
brir Deus no cotidiano. Constan-
temente somos bombardeados 
com o ideal do ser humano “uma 
celebridade”, que deve aparecer o 
máximo possível. Nos perfi s das re-
des sociais, as pessoas se mostram 
jovens e bonitas. Compartilham fo-
tos e vídeos somente de momentos 
alegres. Por todo lado se estimula 

uma superexposição. Nas igrejas 
cristãs se espalha a visão de que a 
fé exige milagres e manifestações 
extraordinárias. A meta é o suces-
so na vida profi ssional, na saúde 
e na família. Acumular e mostrar 
muitos bens de consumo! Ora, se 
esse é o modelo do ser humano 
feliz, então não se entendem os 
longos anos silenciosos de Jesus 
em Nazaré, com Maria e José. A 
chamada “vida oculta” da Família 
de Nazaré nos dias que os frutos 
mais saborosos da vida necessi-
tam de tempo para serem semeadas, 
cultivado e amadurecidos. E há certos 
tesouros da vida pessoal que não 
devem ser tornar públicos, pois 
perderiam seu encanto. Concluin-
do: o amor tem suas razões que 
a lógica não compreende, como o 
destino tem as suas ironias, que a 
razão não explica. Resumindo. Se 
existem os ruins, porque os bons 
não são melhores e assim vamos 
entender que devemos rezar muito. 
Paz e bem!

D
ando continuidade ao conteúdo da coluna da semana passada, nessa semana eu trago 
mais fotos das decorações natalinas, que embelezaram nos anos anteriores, o município de 
Canoinhas. 

SER LIVRE 
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VENDE-SE FILHOTES DE 
BOXER ALBINOS FONE: (47) 
PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar em con-
tato com Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego que 
seja sozinha. 
Interessados comparecer no 
endereço R. Benjamin Constant 
578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiência. 
Atende em residência própria 
apropriada para idosos. Daniel 
(47) 9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar com Maria 
de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, falar 
com Rosangela.

SERVIÇOS
PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia todo 
em Canoinhas, segundas, quartas 
e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU 
DIARISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibilidade 
para finais de semana. (47) 9 
8806-0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE ELIMINAÇÃO 
DE VESPAS, CORTE E PODA 
DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar com Sil-
vano ou (47) 3622-5679, falar 
com Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os tipos de 
pintura. (47) 3627-2369, falar 
com Lauro.

Poder Judiciário
Justiça do Trabalho

Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região

Ação Trabalhista - Rito Ordinário
0000644-21.2020.5.12.0021

Processo Judicial Eletrônico

Data da Autuação: 17/09/2020
Valor da causa: R$ 42.628,09

Partes:
RECLAMANTE: VIVIANE MACHADO
ADVOGADO: DOUGLAS ALAN DA SILVA
RECLAMADO: PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA - ME
RECLAMADO: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS

ADVOGADO: NIVALDO RIBEIRO
ADVOGADO: WALDA HELENA DOS PASSOS OLIVEIRA TERCEROS

Poder Judiciário
Justiça do Trabalho

Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região
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0000644-21.2020.5.12.0021
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ADVOGADO: NIVALDO RIBEIRO
ADVOGADO: WALDA HELENA DOS PASSOS OLIVEIRA TERCEROS

PODER JUDICIÁRIO
JUSTIÇA DO TRABALHO
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS
ATOrd 0000644-21.2020.5.12.0021
RECLAMANTE: VIVIANE MACHADO
RECLAMADO: PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA - ME E 
OUTROS (2)

EDITAL DE CITAÇÃO

O(A) EXCELENTÍSSIMO(A) JUIZ(A) DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER 
PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIAque pelo presente edital fica CITADA  a parte 

LTDA - ME, estabelecida em lugar incerto e não sabido, da audiência designada para 25/01
, a ser realizada por , relativa à reclamatória trabalhista em/2021 14:00 videoconferência

epígrafe, a qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
comparecendo ao endereço indicado, devendo comparecer telepresencialmente à audiência
independente de seu procurador, apresentando as provas que julgar necessárias, documentais
ou testemunhais, observando o rito conforme a lei, sendo aplicada na falta de comparecimento do
(s) reclamado(s) a pena de revelia e confissão quanto à matéria de fato. O presente edital será
publicado no Diário Eletrônico da Justiça do Trabalho - DEJT e encontra-se afixado no local de
costume nesta Unidade Judiciária.

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA

 A audiência será realizada por SEAPVIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta 
/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo.

Link para acesso à sala de espera: meet.google.com/tux-yfmh-cqi

O acesso à sala de espera deverá ser realizado com antecedência mínima de 10 (dez)
minutos em relação ao horário designado para a audiência, de modo a permitir a solução
de eventuais dificuldades tecnológicas.

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 14/12/2020 18:50:46 - 8ba059e
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 1. Em um computador com acesso à internet, abra o navegador da Web (preferencialmente
Google Chrome ou Mozilla Firefox), copie e cole o link de acesso à sala de espera fornecido
acima;

2. Após o ingresso à sala de espera, verifique a viabilidade da comunicação, informando ao Juízo
eventuais dificuldades;

3. Permaneça na sala de espera até que lhe seja solicitado o , que ingresso à sala de audiência
deverá ser realizado pelo link abaixo.

Link para acesso à sala de audiência: meet.google.com/myn-knxz-hwi

 A participação também poderá ser feita pelo celular, mediante utilização do aplicativo Google
Meet, disponível para Android e iOS. O código da reunião é o trecho no final dos links informados
( , não sendo preciso incluir os hifens.tux-yfmh-cqi e myn-knxz-hwi)

Em caso de dificuldade para acesso à videoconferência pelo link fornecido, ligue para 47 98444-
6050.

   DANILO VIEIRA FERNANDES

CANOINHAS/SC, 14 de dezembro de 2020.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

VENDO FÊMEA DE 
DEZ MESES DE PAS-
TOR BELGA VACINA 
IMPORTADA R$ 
350,00 CONTATO: 
3622 1428 OU 9 
9945-6231 CHIBARRO 
DE OVELHA PORTE 
GRANDE ADULTO 
PREÇO OFERTA R$ 
700,00

VENDE-SE SANFONA 
80 BAIXOS ELETRIFI-
CADA, MARCA SCALA, 
PREÇO R$ 2900,00 
FONE: 3622-3061 ERI-
CO 9 8836 4053 

VENDE-SE TV 21 
POLEGADAS PHILIPS 
VALOR R$ 200,00 
FONE: 3623-0060

VENDO FOGÃO BRAN-
CO E MARRON 4 
BOCAS, EM PERFEITO 
ESTADO R$100,00 
CADA WHATS 47 9 
8426 9119 / 9 8480 
0741

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

VENDO JANELA DE FER-
RO COM VIDRO R$ 50,00 
CADA WHATS 47 9 8426 
9119 / 9 8480 0741

VENDO CASA RUA 
MAXIMILIANO SCHOLTZ 
Nº 70, BAIRRO INDUS-
TRIAL I, TERRENO COM 
600M² TODO MURADO 
R$ 80.000,00 WHATS 47 
9 96022691

VENDO LAVADORA DE 
LOUÇA FUTURA 
R$ 1.000,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDO BANHEIRA DE 
HIDRO MASSAGEM 
CASCOFIBRA 120X80CM 
R$ 500,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDO CHEVROLET 
ÔNIX LTZ 1.4 2014/2015 
COMPLETO, COM BAN-
COS DE COURO. COM 
68.000 KM POR R$ 
40.000,00. ENTRAR EM 
CONTATO COM ANA NO 
NÚMERO (47) 9 9956-
9946

VENDE-SE COBALT 
2018 LTZ  COMPLETO 
COM 26 KM, ÚNICA 
DONA (47) 9 9698-9416 
SÉRGIO.

VENDE-SE FILHOTES 
DE BOXER ALBINOS 
FONE: 47 9 9947-4831

VENDE-SE UMA CASA 
DE ALVENARIA NA RUA 
BASILIO HUMENHUK, 
BAIRRO JARDIM ESPE-
RANÇA Nº 1596. CASA 
COM 130 M², TERRENO 
COM 600 M² VALOR 
R$ 150.000,00. PEGO 
UM CARRO ATÉ R$ 
25.000,00O RESTO EM 
DINHEIRO. À 200 MET-
ROS DA LOJA MARIA 
E MARIA E DO POSTO 
DE GASOLINA TRÊS 
IRMÃOS FONE: 47 9 
97648447

VENDO 13 JANELAS DE 
MADEIRA IMBUIA,
VÁRIOS TAMANHOS. 
COM VIDROS E CHAVES.
VALOR 2.599
FALAR COM JOÃO  
WHATSAPP 41 99926-
6727

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, ANO 
2004, COMPLETO. VAL-
OR 15.900.00. ACEITO 
CAMIONETE DE MAIOR 
VALOR
FALAR COM JOÃO 
WHATSAPP ,41 99926-
6727 

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO- BELA VIS-
TA DO TOLDO-SC.
4,3 ALQUEIRES, COM 
REDE DE ENERGIA.  
PRÓPRIO PARA  RE-
FLORESTAMENTO OU 
PLANTIO DE FUMO.  
ACEITO LOTE EM 
CANOINHAS, OU CARRO 
COMO PARTE DE PAGA-
MENTO.
TRATAR COM  JOÃO - 41-
99926-6727 WHATSAPP 
OU 47-99607-8970

TENHO PARA VENDER 
4.000 PÉS DE EUCALIP-
TOS COM 15 ANOS.
BITOLA ACIMA DE 
25CM. PREÇO A COMBI-
NAR
TRATAR COM JOÃO 

- 41-99926-6727 
WHATSAPP OU 47-
99607-8970 

VENDE-SE MADEI-
RA DE UMA CASA 
DEMOLIDA  VALOR DE 
R$15.000,00 ... TELE-
FONE PARA CONTATO : 
4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com 
vista priveligiada. Próx-
imo a 
escolas, mercearia, 
panifi cadora e academia, 
há poucos minutos do 
Centro. Whatsapp 47 9 
9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 
30 OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-
0633
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